L'amour au bureau

par Rémy Charnat

Louise Baron, vicieuse quadragénaire, s’en donne à cœur joie dans cette petite ville de province. Elle aime bien offrir, et de la plus scandaleuse des façons, les appas de son corps plantureux à de jeunes blancs-becs qui ont du mal à en croire leurs yeux… pour commencer. Dans cette ville, les pervers de tous âges et de tous sexes ne chôment pas. On s’y ennuie tellement que les coquineries sont la distraction la plus courue. Vilains loubards humiliant et profanant des bourgeoises parfumées, fausses ingénues offertes par leurs amants à de louches tenanciers de bar, dans des arrièresalles glauques, où l’on joue leurs charmes juvéniles aux cartes… J’en passe, et des pires !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Voici un des meilleurs romans de Rémy Charnat. Cet ancien professeur de philosophie reconverti dans l’érotisme est un des premiers auteurs de la collection Les Interdits. Nos plus anciens lecteurs se souviendront sans doute de son premier roman La Servante asservie. Il s’agissait de l’histoire de la « dégradation » d’une jeune femme, Francine, qui était obligée, après son divorce, de se soumettre à un cafetier pervers et sadique, M. Max, un adepte des fessées vicieuses. Servante dans le café que tenait ce vilain père Fouettard, Francine, d’abord soumise uniquement à son patron qui la fessait pour la moindre peccadille, se trouvait entraînée malgré elle à d’autres concessions de plus en plus dégradantes. Offerte aux clients, soumise à une boutiquière lesbienne, elle ne tardait pas à devenir une de ces insolites « esclaves » des temps modernes, esclaves volontaires, surtout soumises à leurs propres fantasmes, qui font les délices des sadiques de tous bords. Ce roman nous valut à l’époque (avril 1989) un courrier particu--liè-rement courroucé, émanant de nombreuses lectrices qui nous accusaient, à Média 1000, et tout par-ti-culiè-rement moi, Esparbec (le vieux cochon de service), de concourir à « dégrader l’image de la femme ». Nous étions alors dans la grande époque où l’on voyait des bataillons de vertueuses militantes jeter des pavés dans les vitrines des sex-shops. J’ai gardé quelques lettres particulièrement virulentes de certaines de ces lectrices, lettres qui me prouvaient au moins une chose : qu’elles avaient lu ce livre qu’elles vitupéraient si hargneusement avec une attention extrême. Avaient-elles mouillé leur doigt pour tourner les pages ? Je n’en sais rien, mais je l’imagine. Quoi qu’il en soit, ce texte les avait visiblement « remuées ».

A ces dames en colère je répondrai tardivement que les romans pornographiques ne prétendent pas refléter la réalité du monde qui nous entoure : ce sont – d’autres l’ont déjà dit avant moi, et il y a déjà fort longtemps – des « contes de fées pour adultes ». Nous accuser de concourir à la dégradation de l’image de la femme, en conséquence, n’a pas plus de sens que d’accuser Perrault d’être un bourreau d’enfants parce qu’il nous raconte l’histoire d’un ogre qui dévore ses propres filles en croyant dévorer le Petit Poucet et ses frères.

Mais d’où vient donc, cependant, me demandent parfois certaines de mes amies (il y en a quelques-unes qui n’aiment pas du tout la pornographie) que je sois sujet à des fantasmes aussi bassement machistes ? Moi qui aime tant les femmes, qui recherche tant leur compagnie, pourquoi, dans les livres que j’écris, ou dans ceux que je publie, pourquoi, disais-je, fais-je en sorte qu’elles soient toujours soumises à tant de vexations, d’humiliations, de profanations ? Nourrirais-je une secrète rancune contre mes compagnes de jeux préférées ?

J’avoue que cette question me turlupine parfois. Y répondre, c’est une autre affaire.

A très bientôt, pervers lecteurs, votre dévoué.

E.

CHAPITRE PREMIER

Louise Baron faisait toujours forte impression aux hommes. Elle n’était pas d’une beauté exceptionnelle, mais la quarantaine avait épanoui son corps et elle savait mettre en valeur ses courbes et ses rondeurs suggestives.

Associée à son mari, Claude Baron, elle exerçait le métier de notaire dans une petite ville de province, Beauzire. Elle se devait d’avoir une réputation à toute épreuve. Et pourtant, les bruits les plus fous couraient sur elle. On disait qu’elle trompait son mari avec de jeunes hommes et que peu lui échappaient, qu’elle se vengeait ainsi des aventures de son époux, qui lui ne se privait pas d’étaler au grand jour ses multiples conquêtes. Et tout cela était vrai.

Cet après-midi-là, elle avait profité de l’absence de M. Baron pour sortir. Elle avait, très habilement, poussé un jeune homme, Jérôme Pardoux, à l’inviter chez lui sous le prétexte fumeux d’examiner les termes d’un acte de vente le concernant.

Mais à peine installée sur le divan de l’appartement, elle s’était rapprochée du jeune héritier, maintenant orphelin.

— Voilà mon dossier...

— Laissons cela pour l’instant, mon jeune ami... Redonnez-moi donc une goutte de ce délicieux armagnac...

Le jeune homme se leva, et versa, les mains tremblantes, du liquide ambré dans le verre de la femme. Il la trouvait terriblement attirante, malgré la différence d’âge qui les séparait. Ou peut-être même à cause de cela. Toutes ses petites copines n’avaient pas plus de vingt ans. Cela faisait longtemps qu’il louchait sur cette femme aux seins si gros, qui demeurait non loin de chez lui.

— Revenez près de moi... Mon petit...

La voix était douce et ferme. Jérôme frissonna ; avec les jeunes femmes, il savait comment s’y prendre. Il les choisissait toujours très timides, pour se sentir plus fort, plus à l’aise dans ses avances. Mais là, il se doutait que Mme Baron attendait de lui beaucoup plus qu’il ne se sentait capable de donner. Cette femme mûre l’intimidait terriblement. Il eut un léger sursaut d’appréhension quand elle posa sa main aux longs ongles rouges sur sa cuisse.

— Dites donc ! Comme vous êtes musclé... Comme tout cela est ferme...

Elle lui tâtait la cuisse sans vergogne, sa main remontait doucement vers son entrejambe. Il pouvait à peine croire à sa bonne fortune. Il plaisait donc à cette femme sur laquelle il fantasmait depuis si longtemps !

Elle était particulièrement désirable, cet après-midi. Vêtue très légèrement, car la journée, l’une des premières du printemps, était anormalement chaude. Un chemisier très cintré faisait ressortir sa lourde poitrine, sa taille fine. Une courte jupe étroite laissait deviner la forme ronde de ses fesses, épousait la courbe de ses reins. Elle ne portait pas de bas, des chaussures à talons hauts lui donnaient des jambes de gazelle. Il regarda en retenant son souffle la main monter encore plus haut sur sa cuisse ; il était pétrifié.

— Soyez franc, mon jeune ami... Comment me trouvez-vous ? N’ai-je pas les cheveux trop longs pour mon âge ?

— Oh non... Vous êtes très bien... Très bien...

Il ne savait pas vraiment ce qu’il voulait. Il avait envie de fuir devant cette ogresse qui se montrait si entreprenante, mais en même temps, son sexe s’érigeait dans son slip, au contact de la main qui caressait sa cuisse. Le parfum entêtant l’enivrait plus que l’armagnac qu’il venait de boire.

— Vous me trouvez belle ? insista coquettement Mme Baron. Attirante ? Encore séduisante ?

— Oh oui, oui... Bien sûr ! Comment pouvez-vous en douter ?

Elle se mit debout devant lui. Ses yeux luisaient.

— Vous avez l’air d’être un coquin, mon petit Jérôme... Donnez-moi votre avis... En expert de femmes que vous semblez être...

— Oh non, je ne suis pas si expert... Je...

Cette femme le décontenançait. Il ne pouvait croire ce qu’il voyait. Elle déboutonnait lentement son chemisier, et l’ôtait devant lui, pour exhiber ses gros seins, emprisonnés dans un soutien-gorge de soie noire à balconnets, laissant à l’air des mamelons larges, sombres, aux bouts tendus.

— Ma poitrine... J’aimerais avoir votre opinion. Comment la trouvez-vous ? Par moments il me vient des doutes... Attendez, vous ne pouvez pas juger correctement, avec mon soutien... permettez que je le retire !

Elle l’ôta également. Sa poitrine luisait de sueur. Son odeur était encore plus forte. Ses seins tenaient parfaitement, bien qu’un peu lourds. Jérôme ne pouvait détacher ses yeux des deux aréoles brunes, gonflées et fripées. Elle se malaxa les nichons devant lui, sans la moindre gêne, un sourire vicieux au coin des lèvres.

— Alors ?

— Vous êtes très bien... Ils sont...

Il était paralysé par le culot de cette femme.

— Si ça vous intéresse, j’aimerais aussi vous montrer le reste... Pour avoir votre avis, attention ! Pour être sûre... Vous savez, à mon âge, on a besoin de se rassurer...

Se moquait-elle de lui ? Sidéré, il la regarda baisser lentement la fermeture Eclair de sa jupe.

Celle-ci tomba à ses pieds. Elle portait un string, qui ne cachait qu’une partie infime de son pubis poilu, brun et bombé. Elle tourna sur elle-même, pour lui montrer ses fesses rondes et fermes, légèrement entrouvertes, naturellement, et qui laissaient voir une raie haute, où la ficelle du string courait, au milieu de poils bouclés. L’odeur qu’elle dégageait se fit plus forte, c’était un mélange de parfum, de sueur et de femme.

— Vous ne me trouvez pas trop poilue ? Ne devrais-je pas me raser un peu sur les côtés ? Me faire épiler la raie des fesses ?

— Oh non... Oh non...

Une boule de feu lui bloquait la gorge. Sa bouche était sèche, ses mains glacées. Bien sûr qu’il la trouvait attirante, cette salope. Il n’aimait pas les filles qui se rasaient sous les bras, ou entre les cuisses. Il les adorait naturelles, avec leurs odeurs. Les poils le rendaient fou de désir.

— Puisque vous êtes si gentil, mon petit Jérôme... Je vais vous livrer un secret... Vous seul serez au courant, ainsi que mon mari, bien sûr...

C’était cela le secret de la séduction de Mme Baron. Bien que tout le monde sache qu’elle courait de bite en bite, elle réussissait toujours à faire croire à l’homme à qui elle s’offrait qu’elle était une exclusivité ; qu’il était le premier à la faire trébucher.

Jérôme se cala dans le divan. La femme laissa tomber son string sur la moquette. Elle cambra son bassin et tira sur sa touffe brune pour faire saillir son clitoris. Jérôme eut du mal à avaler sa salive. Une boucle d’or était fixée au bouton rose. Mais il était hypnotisé plutôt par les grandes lèvres molles qui pendaient séparées, et luisantes de mouille, entre les cuisses satinées. L’odeur musquée de la chatte emplit les narines du jeune homme.

— Alors ? Ne trouvez-vous pas cela un peu trop osé ?

— Oh oui... Oui... Mais...

Mme Baron fit la moue. Elle effleura son clitoris du bout de l’index, tira sur le petit anneau d’or pour allonger la petite langue de chair rose. Il était fasciné.

— Vous n’êtes pas très bavard, mon garçon... Mais je connais un moyen de tirer d’autres sons de votre gorge. Et la bosse que je vois sous votre pantalon me dit que je ne vous déplais pas...

Elle lui ôta ses mocassins et baissa la fermeture Eclair de la braguette. Elle retira le pantalon en tirant sur les jambes. Elle entrouvrit les lèvres en voyant la bite du jeune homme toute raide, tendue à moitié hors du slip, le gland rose découvert. Elle s’agenouilla entre les cuisses de Jérôme.

— C’est une très jolie queue que je vois là...

Il griffa les coussins du divan quand elle posa ses lèvres sur son gland. Une goutte perlait, au méat, et elle la lécha d’un rapide coup de langue. Jérôme poussa un long soupir. La garce savait ce qu’elle faisait. Elle ne touchait pas la bite raide, mais tirait sur les couilles pour la détacher du ventre de Jérôme et la chercher avec sa bouche. La queue glissa entre le palais et la langue, il retint un petit jappement de plaisir. Elle le suçait avec expérience, sans même effleurer la tige veineuse avec ses dents. Si elle continuait ainsi quelques secondes encore, il allait éjaculer sans pouvoir se retenir.

— Maintenant que j’ai goûté à votre sexe, mon petit Jérôme, faites-en autant avec le mien... Si vous le désirez, bien sûr... Je ne voudrais pas vous imposer quelque chose qui vous répugne.

— Oh non, au contraire...

Elle monta sur le divan, en lui tournant le dos, et se pencha en avant, le cul et la chatte à hauteur de son visage. Il lui empoigna les fesses et plongea son nez et sa bouche dans la raie poilue pour lui sucer l’anus et la moule. L’odeur était forte, exactement comme il les aimait. Il tira la langue pour lécher la totalité de la vulve, aspirer les grandes lèvres molles, gluantes d’une mouille au goût âcre de pisse et de transpiration mélangée. Son nez écrasé sur le trou du cul, il le sentait se contracter tout seul. Toujours penchée en avant, en équilibre, la femme se tenait aux couilles du jeune homme, les tripotait en poussant de petits gémissements hypocrites.

— Oh... Mais que me faites-vous là, Jérôme ? Je suis mariée... Vous êtes un démon, ne mettez pas votre langue dans mon anus... On ne m’a jamais fait cela... C’est trop vicieux...

Tout cela l’excitait davantage. Il baisait la femme d’un autre, avait le privilège de lui sucer le cul et le con. A chaque aspiration, il sentait une petite giclée de mouille se répandre sur sa langue. Il aurait voulu continuer encore longtemps, mais elle descendit du divan pour se mettre à genoux devant lui, entre ses cuisses. Lentement, elle lui souleva les cuisses, pour lécher sous les couilles, tout près de l’anus, et finalement lui téter le cul, comme il venait de lui faire. Il n’en revenait pas. Les petites pucelles qu’il baisait de temps à autre ne lui auraient jamais fait cela. Plus elle léchait son anus, plus il avait l’impression que sa queue augmentait de volume. Elle lâcha ses cuisses pour s’attaquer de nouveau à sa queue. Elle lui goba le gland, aspira tellement fort, en cadence, qu’elle le fit encore gonfler. Une chaleur terrible envahit son ventre, et sa bite. Il allait éjaculer. Mme Baron s’en rendit compte. Elle serra la base de la bite raide, et lui monta dessus. Elle s’empala sur la verge. La sensation de chaleur s’accrut quand il se retrouva prisonnier de la gaine de chair trempée, molle, qui se contractait autour de son membre. Elle sautait sur elle-même, leurs pubis se cognaient, elle lui écrasait les couilles avec ses fesses. Il sentait chaque fois la chaleur de son cul sur ses testicules.

— Je vais jouir aussi, Jérôme... Léchez-moi les seins, tripotez-moi partout !

Les gros nichons à la peau laiteuse et aux mamelons sombres dansaient devant lui. Il en goba un, le lécha, tendit le cou pour passer sa langue sous le bras de Mme Baron et s’enivrer de l’odeur de sueur de ses aisselles. Il passa une main sous les fesses pour chercher son anus, dans la broussaille de poils. Il entra un doigt, en espérant qu’elle ne le repousse pas. Elle cria plus fort. Elle aimait. Il fouilla le cul brûlant, et éjacula en même temps. Il eut l’impression que sa respiration s’arrêtait. Il mit son autre main entre leurs pubis accolés pour tripoter le petit anneau d’or. Il tira dessus, elle poussa des grognements plus puissants. Il tendait le clitoris, tout en lui fouillant le cul de son autre main et en gobant un nichon, la bouche en rond autour d’un mamelon gonflé et dur. Mme Baron s’agitait sur lui, elle s’agrippait à ses épaules, le griffait. Puis elle cessa de s’agiter, et cacha son visage dans le cou de Jérôme, épuisée, vidée comme lui par la violence de l’orgasme. Enfin elle se leva, et s’enferma dans la salle de bains.

Quand elle réapparut, elle lui sembla encore plus attirante, les fesses et les seins marqués par les palpations et les succions.

— Vous êtes un sacré coquin, mon petit Jérôme... J’en avais plein la chatte... Ça n’arrêtait pas de couler...

Elle s’habilla devant lui. Il restait assis, la chemise ouverte, la bite molle, encore coulante de jus épais. Prête à partir, elle se pencha sur lui pour sucer le bout de son gland d’un rapide coup de langue. Presque aussitôt, la bite se redressa. Elle lui donna de petites tapes sur les couilles comme on flatte un cheval.

— Passez au bureau, pour l’appartement... Nous réglerons cela tranquillement...

— Vous pouvez revenir, ou rester un peu, balbutia-t-il, la queue dressée.

— Peut-être... Mais vous êtes si vicieux, mon petit Jérôme... Je ne sais pas si je dois vous faire encore confiance ! Abuser ainsi d’une pauvre femme sans défense.

Et elle le laissa seul. La pièce était emplie de l’odeur de son corps. Jérôme Pardoux avait rarement joui avec une telle violence. Sa tête tournait encore quand il se leva pour aller pisser.

« Pourvu qu’elle revienne... » pensa-t-il en urinant dans le lavabo, fier de l’image que lui renvoyait la glace.

CHAPITRE II

Ce n’était pas Claude Baron qui avait engagé la jeune Marina, mais Louise, son épouse. Et pour une fois, il n’avait pas critiqué le choix de sa femme. Cette petite blonde d’à peine dix-sept ans était à son goût. Elle semblait timide, mais une lueur particulière éclairait ses yeux. « Au fond d’elle-même, elle doit aimer le sexe, sans vouloir se l’avouer », pensa Baron en lui indiquant le chemin de son bureau pour une première entrevue.

Baron était dur en affaires. Il avait fondé l’étude depuis de nombreuses années et ses confrères le surnommaient le Vautour, car il avait le don de s’approprier des affaires juteuses qui ne lui étaient pas destinées. Il était grand, avec un peu de ventre et quelques cheveux en moins ; son regard était celui d’un fauve, avec des petits yeux noirs toujours mobiles, de gros sourcils en bataille et une bouche aux lèvres fines et serrées.

Il regarda sa montre, satisfait. L’après-midi ne faisait que commencer, son épouse était sortie pour plusieurs heures, et ne devait pas repasser à l’étude. Il lui avait assuré qu’il ne serait pas au bureau cet après-midi, et comme d’habitude, elle en avait profité pour filer. Baron n’était pas idiot, il se doutait qu’elle avait des aventures, et cela lui plaisait. Il aimait, le soir, baiser sa femme en imaginant ce qu’elle avait fait peu de temps auparavant, en sentant sur son corps, dans ses poils, l’odeur d’un autre.

— Que dois-je faire, monsieur Baron ? demanda Marina en tirant sur sa jupe.

Elle était devant lui, en chemisier à fleurs et jupe trop courte, sans bas, les cheveux attachés en un gros chignon. Il pouvait voir sa main trembler légèrement, sur le calepin posé sur ses genoux.

— Nous devons faire connaissance... Je suis le patron, mais c’est mon épouse qui vous a engagée à l’essai.

— Oui... Oui... dit-elle, les yeux baissés.

Marina connaissait la réputation de Baron. On racontait qu’il baisait toutes ses employées, et même ses clientes. Quand la jeune femme avait dit à son ami qu’elle allait travailler pour lui, il l’avait mise en garde, et elle redoutait ses colères. Sa meuf, disait-il, était sa propriété. Et, pas un des Crazy Bikers dont il était le chef ne lui tournait autour. Ils étaient violents, toujours à chevaucher leurs Harley Davidson, à boire, à se battre avec des bandes de la région. Mais malgré cela, Marina aimait Leader, comme il se faisait appeler. Quand ils se retrouvaient seuls, il n’était plus un chef de bande, mais un agneau, prêt à tout pour qu’elle couche avec lui. Marina ne se donnait qu’à petites doses, elle savait instinctivement que c’était le seul moyen de garder un homme longtemps.

— Vous connaissez ma femme, Marina... Elle est très belle, pas vrai ?

— Oh oui, monsieur Baron...

Marina se doutait des intentions de son patron. Ses yeux ne quittaient pas sa poitrine et ses genoux. S’il insistait, elle lui accorderait quelques « gentillesses » mais pas plus. Ce Baron la dégoûtait plutôt, malgré sa curiosité pour cet homme dont la réputation de vicieux avait fait le tour de la ville.

— Eh bien, continua-t-il, cela fait des mois que je n’ai pas couché avec elle, figurez-vous... Elle n’a jamais été portée sur la bagatelle ! Et vous ? Vous aimez l’amour ?

— Oh ! Monsieur...

— Répondez, mon petit, cela restera entre nous...

Baron s’était levé pour s’appuyer sur le bord de son bureau, devant elle.

— Oui... Enfin… comme tout le monde...

— Je ne vous sens pas très à l’aise, détendez-vous, je sais que vous avez besoin de cette place... Votre père est parti, vous vivez avec votre mère... Une femme exemplaire, c’est sûr... mais à la retraite...

— Oui, oui...

Il savait donc tout d’elle, ou presque. Cela devait l’influencer pour la garder à son service. Mais il ne fallait pas qu’elle le déçoive.

— Il va falloir vous montrer compréhensive, Marina...

Il se dirigea vers la porte qu’il ferma à double tour. Puis il revint devant elle et s’agenouilla à ses pieds après avoir retiré sa veste. La petite l’excitait terriblement. Elle était sa proie, il n’était pas décidé à la laisser filer.

— Mais... Que faites-vous, monsieur Baron ?

— J’ouvre ce chemisier, vous voyez bien. Je veux voir les trésors qui s’y cachent...

Marina en eut le souffle coupé. Certes, elle se méfiait, mais elle pensait biaiser et ne s’attendait pas à une attaque si directe.

— Comme ils sont beaux... Et si fermes... Vous avez raison de ne pas porter de soutien-gorge. Vous pouvez vous le permettre...

Une chaleur envahit la poitrine et le ventre de Marina. L’homme avait ouvert son chemisier et lui tripotait les seins sans aucune gêne. Ses nichons devenaient durs, les pointes se tendaient. Elle commençait à transpirer, le souffle court. Elle ne savait plus quoi faire. Hurler, fuir, se laisser faire ? Il la tenait.

— Arrêtez, ce n’est pas bien...

— Vous êtes mon employée, je dois tout savoir de vous...

Il lâcha sa poitrine pour soulever sa jupe. Ses genoux tremblaient quand il les écarta doucement.

— Montrez-moi un peu cette petite culotte... J’adore les petites culottes en coton blanc comme la vôtre...

Il lui troussa la jupe plus haut que la culotte. Marina était excitée malgré elle. D’elle-même, elle tenait sa jupe. Il pinça le pubis par-dessus la culotte, palpa le renflement de la chatte. Il tira sur les poils blonds qui en dépassaient, sur les côtés. L’odeur de l’entrecuisse lui montait au nez. Elle avait transpiré toute la journée.

— Arrêtez, maintenant, monsieur Baron... Je ne suis pas une fille...

— Vous n’avez pas besoin de travail ? Vraiment ?

Le salaud en profitait... Et plus il tripotait son sexe par-dessus la bande de coton, plus elle le sentait s’ouvrir, se dilater, mouiller.

— Oh mais non ! Pas ça !

Et pourtant, elle leva les fesses pour lui faciliter les choses, l’aida à retirer sa culotte trempée. Elle dévoilait sa fente aux grosses lèvres molles et rouges, son pubis couvert de poils blonds. A peine sa culotte enlevée, à peine posa-t-il ses mains sur l’intérieur de ses cuisses qu’elle les ouvrit.

— Oh vous sentez bon la femme, la jeune femelle, Marina...

Baron était penché au-dessus de sa chatte et reniflait son odeur. Il lui faisait penser à un chien, obscène, mais terriblement excitant, tellement il semblait vicieux. Et elle ne pouvait plus cacher son trouble. Il voyait bien sa vulve luisante de mouille, entrouverte, et son clitoris dardé.

— Levez plus haut, Marina. Les cuisses bien haut, que je voie votre petit cul...

Il agaça du bout de l’ongle le clitoris de la jeune fille. Elle sursauta, le vagin inondé de mouille. Elle avait le souffle de plus en plus court. Il lui écartait les fesses pour tirailler l’anus, le déplisser, jouer avec les quelques poils qui l’entouraient. L’odeur se mêlait à celle de sa chatte. Elle avait honte de s’offrir ainsi en spectacle, de ne pas s’être lavée. Mais au contraire, il semblait encore plus excité. Si excité, qu’il plongea son visage entre ses cuisses. Elle se cabra quand sa langue lapa sa chatte, descendit jusqu’à son cul. Il lui léchait l’anus ! Jamais un homme ne lui avait fait cela, même pas Leader, son mec. Et lui, Baron, commençait par cela !

— Oh non ! Assez monsieur Baron... Oh non... pas votre doigt...

Il était trop tard, l’index de Baron pénétrait son vagin, cherchait la résistance d’un hymen qui compliquerait les choses. Il aimait les filles très jeunes, mais il préférait qu’elles ne soient pas vierges. Il fut rassuré, la fille savait ce qu’était une queue, à n’en pas douter. L’intérieur de son con était gluant, chaud et moelleux. Elle sentait fort, il adorait cela. Une femme sans odeur était si décevante...

Il fouilla le vagin de la fille, tout en lui suçant le cul qui se contractait contre sa langue. Il ne fallait pas perdre de temps, elle semblait à point, prête à tout, contrairement à ce que laissaient supposer ses protestations. Il retira son doigt et lui demanda de se lever. Il l’allongea sur le sol, sur la moquette épaisse. Puis il se leva pour la regarder, de toute sa hauteur. Elle avait les joues en feu, les seins gonflés, tétons dressés, et elle ouvrait les cuisses, tout en balbutiant qu’il ne fallait pas.

— Retire tes vêtements, petite salope hypocrite... Tu m’excites !

Le ton et le terme choquèrent Marina, mais elle se sentit encore plus émoustillée, sans comprendre pourquoi. Il ôta sa chemise, montrant son ventre rond, et baissa son pantalon et son slip. A la vue de la queue raide, la fille se débarrassa de ses vêtements.

— Et si votre femme... je n’ose pas y penser... Je ne pourrai jamais la regarder en face...

— T’inquiète mignonne, suce ma bite !

Il se mit à genoux entre ses cuisses. Marina se redressa, et prit la bite dure dans sa paume. Et de l’autre, les couilles remontées à la base du sexe. Elle resta quelques secondes à regarder la queue de Claude Baron. Elle pensa avec une certaine fierté que Leader, son ami, en avait une plus grosse et plus longue. Mais les couilles de Baron étaient plus volumineuses.

— Alors ? Elle est grosse, pas vrai ? Tu n’en as jamais vu des comme ça ? Ça te change de celles des gamins que tu dois fréquenter, non ?

— Oh oui... Elle est grosse, mentit Marina.

Elle se pencha et enfourna la bite. La queue sursautait entre sa langue et son palais, chaque fois qu’elle aspirait le gland gorgé de sang. Le nez dans les poils pubiens de l’homme, elle sentait son odeur de transpiration. Il lui tripotait les seins, tout en se faisant sucer. Son prépuce était charnu, elle s’amusait à jouer avec, du bout de la langue, à l’aspirer lors de ses va-et-vient, pour tenter d’en recouvrir le gland. Mais il bandait dur, elle n’y arrivait pas.

— Allez, mets-toi à genoux, j’ai trop envie...

— Oh non, je veux bien vous sucer, mais pas plus.

— Ne fais pas l’enfant, et si tu tiens à la place... Et si je racontais partout que tu es une petite salope ? Que tu as cherché à m’allumer ?

Marina se sentit soudain humiliée, et oublia son excitation. Il allait la baiser, la prendre comme une chienne. Elle se mit à genoux, offrant ses fesses, malgré elle. Baron frotta sa queue enduite de salive dans la raie de ses fesses. Il la regarda glisser entre les deux globes de chair, admira la finesse de la taille. Il retira la pince qui tenait le chignon de la fille. Il aimait les cheveux longs, les odeurs fortes, les filles qui ne se rasaient pas. Les brunes, comme sa femme, l’excitaient toujours davantage. La raie était à peine poilue, et l’anus, petite fente plissée, se contractait à chaque passage de sa tige. Marina pleurnicha, il en fut encore plus excité. L’humiliation faisait partie du jeu. Et elle n’avait pas l’air de se douter de ses intentions véritables.

— Monsieur Baron... je ne prends pas la pilule...

— Tu ne risques rien, ma mignonne...

Il enfonça sa queue d’un coup dans la chatte baveuse. Marina poussa un cri rauque, elle se cabra en sentant la bite taper au fond de son vagin. Elle avait honte de se laisser faire ainsi. Le gros ventre flasque cognait contre ses fesses, les couilles énormes frappaient son clitoris dressé malgré elle. Baron allait et venait de plus en plus vite en elle, elle avait de plus en plus peur. Elle le supplia de faire attention.

— Si tu veux...

La bite glissa hors d’elle avec un bruit obscène de succion. Mais aussitôt il la frotta contre le trou de son cul.

— Oh non ! Je ne veux pas, vous allez me faire mal ! Et puis, c’est dégoûtant, on ne m’a jamais... Aaahhhhh...

Il était trop tard. Sans précaution, il poussa son gland dans son anus. La douleur lui traversa le ventre et les fesses, comme une brûlure. Il força, le gland pénétra. Plus il pesait sur elle, plus son cul s’ouvrait, elle ne se maîtrisait plus. Une vague de chaleur lui emplissait le ventre et les reins, et ses seins dont les gros bouts râpaient la moquette.

Baron n’allait pas tarder à éjaculer. Il était hypnotisé par la vue de son membre qui s’engloutissait peu à peu entre les fesses luisantes de sueur de la fille.

— Oh, vous me déchirez ! J’ai mal...

Mais tout en criant, elle se cambrait, et la douleur s’estompait ; petit à petit montaient en elle des picotements, sa chatte se contractait, son clitoris durcissait. La bite coulissa.

— Sale petite pute ! Tu sens bon la chatte et le cul. Putain, j’aime ça !

Il aurait voulu la lécher, la tripoter partout tout en l’enculant. Il savait qu’elle commençait à prendre son pied. Il connaissait les femmes, surtout les filles encore vierges du cul. Au début, elles avaient mal, mais très vite, elles jouissaient. Marina haletait, il lui était impossible de se retenir. Elle empauma un de ses seins pour le tripoter. Elle était proche de la jouissance, oubliant sa honte. Elle ne pensait plus qu’à la queue qui glissait en elle de plus en plus vite. Soudain elle se cabra et poussa un long soupir. Il se vida en elle, elle sentit le sperme qui tapissait son cul. Il gémit lui aussi, agrippé à ses hanches, lui palpant les fesses.

Quand il se retira d’elle, elle s’affala sur le ventre, une main derrière elle, comme pour protéger son cul. Ses seins lui faisaient mal d’excitation, sa chatte la démangeait.

— Tu es une bonne petite, Marina, dit-il dans un souffle. La prochaine fois, je t’emmène à L’Auberge du Roy... Tu connais ?

L’endroit réputé était hors de portée de sa bourse.

— Aïe ! Vous me faites mal...

Baron la tirait par les cheveux, pour approcher de son visage sa queue luisante et encore tendue.

— Lèche ma bite, petite cochonne. Nettoie-la de ton cul !

— Oh non... c’est dégoûtant...

Il leva la main et elle mit la sienne devant son visage, comme une petite fille peureuse. Les larmes aux yeux, elle approcha sa bouche de la bite et l’engouffra d’un coup, en surmontant un haut-le-cœur. Elle eut envie de vomir. Il lui tripotait les nichons, tendait le bras entre ses cuisses pour lui pincer le clitoris. Tout en le suçant, elle recommença à sentir des picotements dans son ventre. Son cul restait ouvert, le jus en suintait, coulait sur la moquette.

Baron avait envie de rire. Cette petite salope le suçait bien, et il était fier de lui. Il l’avait enculée, c’était ce qu’il préférait. Il roula le clitoris entre ses doigts, en pensant à la soirée qui l’attendait. S’il ne se trompait pas, sa femme avait baisé avec Jérôme Pardoux, dont elle avait emporté le dossier. Il imaginait déjà qu’il allait la sucer, lui lécher la chatte, et y découvrir l’odeur d’un autre. Il rebanda, en y pensant. Et bien que la petite Marina pleurât toujours de honte, elle se laissa allonger sur le dos, et elle serra les dents, en sentant sa queue glisser entre ses lèvres dodues entourées de poils blonds. Ses seins et son clitoris se tendaient de nouveau.

CHAPITRE III

Marc, pour tous ses amis, et pour les filles, c’était Leader, et rien d’autre, le chef du groupe de motards les Crazy Bikers. Et il était respecté comme tel.

Il se préparait à aller retrouver une femme. Il la fréquentait depuis plusieurs semaines, elle avait le double de son âge et était prête à tout pour lui. Avec elle, il se défoulait, il se sentait fort, et il adorait cela.

Nu devant la glace de sa salle de bains, il se regarda avec une certaine fierté. Pas un poil de graisse sur son corps mince, aux épaules puissantes et aux cuisses musclées.

Il passa sa main dans ses cheveux châtains mi-longs, et se toucha la bite. Il était tellement excité d’aller retrouver celle qu’il surnommait « la vieille » auprès de ses copains, que le simple contact de sa main fit redresser sa queue. C’était de sa verge qu’il était le plus fier. Il n’en avait jamais vu de plus longue ni de plus grosse. Il tira sur le prépuce pour dévoiler son gland, fit quelques va-et-vient en serrant son membre entre ses doigts, et très vite se retrouva en totale érection. Il tourna sur lui-même, pour la regarder de profil. Une grosse veine courait le long de la tige, il bandait à fond, la bite recourbée, dressée à dépasser son nombril. Il n’omettait jamais de s’exhiber devant les autres motards de sa bande, quand il urinait, dans la rue, afin de leur montrer sa queue énorme, même au repos. Il devait en complexer quelques-uns, et rien ne lui plaisait davantage.

Celle qui l’attendait, Marthe, était elle aussi en train de se préparer. Elle connaissait les goûts de son Leader. Il aimait la retrouver déguisée en pute, comme il disait. Et elle faisait toujours ce qu’il désirait. Un amant si jeune, si bien monté, et si vicieux, elle n’avait pas du tout envie de le perdre. Marthe était une très belle femme, d’environ quarante-cinq ans, encore très assoiffée de sexe. Elle ne pensait qu’à cela. Et elle n’avait jamais eu de scrupules. Elle savait très bien qui était Leader. Elle avait fait sa connaissance un jour où il était passé prendre sa fille, et depuis il était revenu en cachette. Chaque fois qu’elle se souvenait de la première rencontre avec lui, elle avait du mal à se retenir de se masturber. Il avait été tellement odieux, lui avait fait faire des choses si honteuses, qu’elle était folle de lui. Son mari l’avait quittée pour vivre avec une autre, elle en avait fait une dépression, et l’administration l’avait finalement mise en retraite anticipée. Elle ne gagnait plus grand-chose, encore heureux qu’il y eût la pension de son ex-mari. Et sa fille, par chance venait de trouver un travail de secrétaire dans la plus grosse étude de notaire de la ville. Marthe était la mère de Marina. De savoir que Leader couchait également avec elle l’émoustillait plutôt ! Cela la rassurait sur son âge et son charme. S’il les aimait toutes les deux, il y avait une raison. Leader était « l’antidépresseur » de Marthe.

Cet après-midi-là, Marina était au bureau. Ils avaient du temps. Marthe enfila des bas noirs sur ses longues cuisses, et un soutien-gorge en dentelle de même couleur, à balconnets, laissant ses mamelons mauves à l’air. Comme Leader le lui avait demandé la veille au téléphone, elle ne s’était pas lavée. Le vicieux adorait son odeur de femme, et il aimait comparer la mère et la fille. Autant Marina était blonde, autant sa mère était brune et très poilue. Elle entendit le bruit reconnaissable de la Harley de son amant. Elle enfila son peignoir en soie quand on sonna, puis vérifia son allure dans la glace fixée derrière la porte d’entrée. Outrageusement maquillée, elle faisait vraiment pute. Comme le voulait Leader. Ses gros seins commençaient déjà à gonfler d’excitation. Les bouts mauves, durs et tendus, lui faisaient presque mal, trop serrés par le soutien-gorge. Et dans sa culotte en dentelle, fendue entre les cuisses, elle sentait ses grosses lèvres molles et mouillées.

Il entra sans la regarder, comme chez lui, et se dirigea directement vers le salon, pour s’y verser un verre de scotch. Elle se dirigea vers lui, mais il la repoussa pour lui demander, les sourcils froncés :

— Le fric... Où est le fric ?

— Comme d’habitude, mon chéri.

Cela faisait partie du jeu, de l’humiliation. Il la regarda se retourner, soulever son peignoir pour découvrir ses fesses rondes, ses hanches un peu grasses. Il baissa la culotte, pour exhiber les deux globes de chair rose, et écarta la raie des fesses, aux poils noirs bouclés. Entre elles, un billet de cinq cents francs attendait. Il le tira, remit le slip en place, et porta l’argent à son nez, devant Marthe, qui s’empourpra.

— Putain, ça sent le cul. Tu ne t’es pas lavée, salope ?

— Oh mais... C’est toi qui...

Il lui donna une gifle. Elle ne comprenait plus rien, ou plutôt elle comprenait trop bien. Cela allait être le « thème » de leur après-midi. Elle en fut excitée.

— Tu es une dégueulasse, Marthe. Retire ton peignoir. Montre-moi tes nichons.

Lentement, les larmes aux yeux, elle laissa tomber son peignoir sur le sol. Il ramassa la ceinture en soie et la tressa lentement devant elle, avant de lui demander de bomber le torse, pour faire saillir ses mamelons déjà dressés, aux gros bouts mauves.

— Salope ! Sale pute ! Prends ça !

Il lui donna des coups de ceinture, le plus fort possible, sur les seins. Marthe gémissait, mais n’avait pas mal. La ceinture était bien trop légère. Pourtant, elle sursautait, chaque fois que Leader touchait ses nichons sensibles. Plus il frappait, plus elle voyait s’accentuer la bosse de son jean. Il bandait. Elle imagina la queue énorme dans son con et eut des frissons.

— Amène-toi, putain.

Il la prit par le bras et l’entraîna dans la salle de bains. Là, il lui ordonna de pisser devant lui. Elle grimpa sur une chaise et s’accroupit au-dessus du lavabo, les jambes tremblantes. Elle prit appui d’une main, et de l’autre écarta ses grosses lèvres, pour exhiber son con bâillant et rouge, par la fente de la culotte en soie. Elle poussa un peu, son ventre se gonfla et malgré elle, elle lâcha un pet sonore. Leader éclata d’un rire moqueur. Marthe avait terriblement honte, mais cela faisait partie du jeu, ces choses sales que jamais elle n’aurait osé imaginer auparavant. Finalement, de sa fente, jaillit un puissant jet qui éclaboussa l’émail. L’odeur de l’urine chaude emplit la salle d’eau. Leader aperçut le clitoris de Marthe dressé parmi la foison de poils bruns.

— Tu as honte, salope, mais tu bandes du clito, je le vois. Allez, descends de là, et amène-toi.

Elle se tortilla, pour faire tomber les dernières gouttes de sa chatte et marcha derrière lui. Soudain, elle s’arrêta net. Il entrait dans la chambre de Marina.

— Allonge-toi sur le lit, vieille salope. Et retire ta culotte et ton soutif... Garde que tes bas.

— Non, Leader. Pas ici, c’est la chambre de Marina.

— Justement, c’est ma nouvelle idée. J’en ai même une autre, tiens.

Elle était paralysée devant lui. Elle ne pouvait pas baiser là, sur le lit, avec la photo de son ex-mari, près de la sienne, sur la table de nuit de la chambre de sa fille. Leader fouilla dans la petite armoire et en tira une culotte. Une culotte de Marina !

— Enfile ça, et dépêche-toi.

— Oh non ! Pas ça... Viens dans le salon, ou dans ma chambre.

Il se dirigea vers elle, les mâchoires serrées et lui donna une gifle plus violente que la première. En pleurant, Marthe tenta d’enfiler la culotte de coton blanc. Mais Marina était bien plus fine qu’elle. Elle réussit à peine y coincer ses grosses fesses dodues.

Il la poussa sur le lit, se mit à genoux entre ses cuisses, et ouvrit sa braguette. D’un geste vif, il extirpa sa queue énorme, dressée et tendue, déca-lottée, ainsi que ses couilles, petites et rondes, coincées dans l’étoffe. Marthe frissonna. Le sexe de Leader lui faisait penser à celui d’un chien, une longue bite grosse et rose au bout, et une paire de couilles mal proportionnées, trop petites par rapport à la taille de son membre.

— Suce ma bite, pute !

Marthe se redressa. Dans le mouvement, l’élasti-que de la culotte trop petite craqua.

Leader s’empara des gros seins lourds de sa maîtresse, regarda les poils de son pubis bombé qui dépassaient sur le haut de l’étoffe de coton blanc, et entre les cuisses.

— Ne touche pas ma queue... Lève les bras tout en me suçant.

Elle obéit. L’odeur de transpiration qui émanait de ses aisselles lui vint au nez. Cela l’excita davantage. Il contempla le visage fardé, les yeux cerclés de noir, la bouche trop rouge, comme ses pommettes. Marthe se pencha en avant et attrapa la bite raide du bout des lèvres, pour l’engouffrer dans sa bouche. Tout de suite, elle aspira le gland, joua du bout de sa langue avec le méat dilaté où perlait une goutte de sécrétion. La queue était si longue qu’elle ne pouvait en enfourner que la moitié. Elle respirait par le nez, incapable de faire autrement. Elle conservait les yeux fermés, évitant de regarder la photo de sa fille et de son ex-mari. Leader lui ordonna de garder les yeux ouverts. Il tenait là matière à l’humilier davantage.

Il la repoussa et elle tomba en arrière, sur le dos. Il lui ouvrit les cuisses, et admira la chatte dont la culotte trop petite épousait la forme. Il tira de sa poche un couteau à cran d’arrêt. Sous les yeux terrifiés de Marthe, il saisit l’étoffe, entre les cuisses, et la lame fendit le coton. Marthe poussa un cri en sentant le froid de l’acier sur ses grosses lèvres.

— Oh... Leader... ne me coupe pas !

Il lâcha la culotte, ouverte de la naissance des fesses jusqu’à l’élastique, sur le pubis.

— Cambre-toi, salope. Ouvre ta chatte toi-même.

Elle tira sur sa chair dénudée pour faire bâiller son vagin luisant de mouille. Leader se tripota la bite devant elle, en détaillant les petites lèvres dentelées et le trou sombre. Il se pencha et lécha à grands coups de langue la chatte de la mère de Marina. Malgré la différence d’âge, de couleur de poils, il retrouvait un peu le goût de la fille sur la mère, mais en plus fort. Un mélange de pisse et de transpiration, plus acide parce qu’elle ne s’était pas lavée depuis la veille. N’y tenant plus, il arracha la culotte, lui souleva les jambes et enfonça sa langue dans l’anus dilaté de Marthe. Elle se cabra sous la pénétration, en soufflant plus fort. Le nez écrasé sur la chatte molle et trempée, les narines prises entre les grosses lèvres violacées, il lécha à grands coups le cul, s’enivrant de l’odeur puissante. Puis il se redressa pour mettre Marthe à genoux, face au cadre où Marina enlaçait son père.

Elle poussa un râle en sentant la queue énorme entrer dans sa chatte. Il l’emplissait entièrement, ne pouvait la loger à fond.

Elle en avait tellement envie qu’elle se tortilla et hurla presque.

— Pousse à fond ! Rentre tout dans ma chatte... Je veux sentir tes couilles contre mon clito...

Mais au lieu de cela, il lui écarta les fesses et enfonça son index dans son cul. Il lui fouilla l’anus ; tout en coulissant dans la chatte qui s’élargissait, Leader donnait des coups de reins vigoureux, cognait au fond de la vulve grasse.

— Dis-moi que tu es une salope. Dis-le, putain.

— Oui... je suis une salope... J’aime ta queue, tes couilles, et... ton doigt dans mon cul...

— Continue...

— Tu as la plus grande queue de la ville... Tu...

Mais elle n’arrivait plus à se concentrer. Elle baisait sur le lit de sa fille, celle-ci la regardait, sur la photo. La queue énorme de Leader la distendait. Son ventre était plein de picotements.

— Retourne-toi, sale pute.

Elle obéit encore. Il lui releva les cuisses le plus possible, humant son odeur de femelle. Il lui demanda de les tenir bien haut, et posta sa bite devant l’anus écarquillé par la pose obscène. Les gros seins lourds débordaient du torse. Il cracha dans sa paume et enduisit la raie, l’anus palpita et béa.

— Qu’est-ce que tu fais ? Tu es fou, Leader ! Ta queue est bien trop grosse ! Tu vas me déchirer...

— Je ne t’ai jamais enculée, il faut un début à tout.

— Oh non ! Non !

Il s’empara du couteau posé près d’eux et appuya la lame sur un mamelon mauve. Le contact glacé fit tressaillir Marthe. Elle ne savait plus, comme chaque fois, s’il jouait un jeu ou s’il était sérieux. Soudain, il lui faisait peur.

— Oh non... Pitié, pas ça !

Il donna un coup de reins, et le gland s’introduisit dans le cul. Elle poussa un cri de douleur et serra les dents, incapable de retenir ses larmes. Il la soulevait presque du lit, avec sa queue si grosse et si raide.

— OOOHHH... Juste le gland... Promets... Ça fait trop mal...

Il ne l’écouta pas. Il poussa encore et la bite s’enfila par à-coups, jusqu’à la moitié. Elle en avait le souffle coupé.

Leader sentit qu’il allait éjaculer, elle était si étroite... Il commença à bouger dans le conduit serré. L’intérieur était chaud, le sphincter se contractait, comme pour l’expulser. Plus haut, le con bâillait. Il sentit ses couilles remontées à la base de sa hampe.

Il attrapa le cadre où Marina et son père souriaient.

— Ouvre les yeux, dit-il entre deux coups de bite.

— Non ! J’ai trop honte... J’ai trop mal !

Il lui gifla les seins. Marthe sursauta.

— Regarde ta fille !

— Tu es fou... J’ai mal... Arrête de me frapper ! Aïe !

Il gifla les nichons qui gonflaient, étira les mamelons durcis, mauves et plissés.

— Oui... oui... haleta-t-elle... Marina, ma fille...

— Parle-moi de son cul.

— Tu es fou !

Il lui pinça le clitoris, dessus. Elle hurla. Il l’encula encore plus fort. Elle céda.

— Elle... elle est blonde. Son sexe est rose...

— Comment tu le sais ?

— On ne se cache pas, toutes les deux... Aaiiee... Moins fort... Tu me déchires... Marina a une toute petite chatte, mais des grosses lèvres comme moi...

— Et ton mari ?

Soudain, elle commença à ressentir d’autres sensations. Son cul ne lui faisait plus mal. Son clitoris était électrique. Elle gémissait, pensait à son ex-mari, et était incroyablement excitée d’avoir parlé ainsi de sa propre fille, de l’imaginer en train de sucer la queue qui était en train de l’enculer.

— Mon mari... il aimait me sucer, il voulait que je le lèche partout... Même le trou du cul ! Il adorait cela... OHHHHH, Leader ! Je vais jouir... Je vais jouir... Rentre ta queue plus loin... Défonce-moi...

Leader la regarda jouir avec une fierté incroyable. Il se vida dans son cul, à gros jets. La chatte béait plus haut, dégorgeait de mouille. L’odeur était encore plus forte.

— Je te remplis le cul, vieille salope !

— Ooohhh Oouuii... Oui... Jute à fond, salaud !

Elle pensa aux fois où elle suçait le cul de son mari, elle se redressa pour observer, entre ses fesses, la grosse bite qui glissait dans son cul et éjaculait à gros bouillons. Elle se pinça elle-même les nichons, tira sur les mamelons mauves, les roula entre ses doigts.

— Encore, hurla-t-elle... Encore... Plus fort…

Marthe venait de se faire enculer pour la première fois de sa vie, et par la plus grosse queue qu’elle ait jamais vue. Elle était prête à tout pour garder ce vicieux de Leader.

Presque au même moment, Marina, sa fille, se faisait enculer, pour la première fois elle aussi, par Claude Baron. Marina était prête à tout pour garder son job. A tout !

CHAPITRE IV

Roberte Pardoux, née Diguet, était la tante de Jérôme. Veuve depuis quinze ans, elle tenait avec fierté la confiserie léguée par son défunt mari, une boutique particulièrement appréciée des lycéens de la ville.

Pour l’heure, Roberte, qui venait de fêter ses quarante-cinq ans, avait des soucis. Son neveu Jérôme venait de perdre ses parents, vendait l’appartement familial et allait s’installer chez elle pour quelque temps, en attendant son départ pour la capitale où un poste l’attendait dans les PTT. Roberte n’avait pas pleuré sa sœur récemment décédée. Elle ne l’avait jamais aimée ; quand elles étaient adolescentes, c’était toujours la mère de Jérôme qui sortait avec les plus beaux garçons et n’hésitait pas à lui voler ses conquêtes.

Ce jour-là, Roberte ferma plus tôt le magasin. Elle avait hâte de rentrer chez elle. On l’attendait. Depuis la mort de son époux, elle avait laissé sa vraie nature prendre le dessus, et c’est avec de jeunes personnes, de son sexe, qu’elle aimait baiser. La confiserie l’aidait à faire de nouvelles conquêtes. Pourtant, Roberte détestait les bonbons, et en général ce qui était sucré.

Elle eut un frisson délicieux entre les cuisses en arrivant devant son pavillon. Noëlle, une jeune fille d’à peine dix-sept ans, l’attendait, les yeux baissés, les joues rouges. Un régal en perspective. Roberte ne cherchait que des adolescentes, ou de jeunes célibataires, des proies faciles à « marquer ». Les jeunes se pliaient plus aisément à ses quatre volontés. Roberte, sous ses airs très comme il faut, était une maîtresse. Elle adorait dominer ses jeunes victimes, les humilier.

Elle fit entrer l’adolescente dans la maison et lui demanda de l’attendre sur une chaise de la salle à manger. Pendant ce temps, elle s’enferma dans sa chambre pour se dénuder entièrement. Elle avait fait recouvrir les murs et le plafond de miroirs, pour se regarder, quand elle se masturbait, nue sur son lit. L’image que lui renvoyaient les glaces était celle d’une femme de taille moyenne, qui n’avait pratiquement pas de nichons, mais seulement deux excroissances, comme de grosses tétines de biberon, à hauteur de la poitrine. Son ventre s’ornait d’une toison très fournie et noire comme de l’astrakan, qui montait derrière jusqu’à la raie des fesses. Malgré cette végétation, sa vulve proéminente et fendue haut restait parfaitement visible, découvrant un clitoris gros et long qui rappelait une petite bite de communiant, comme elle aimait à le faire remarquer à ses partenaires. Elle se rappelait avec rancune les commentaires peu flatteurs de deux de ses amants, quand elle était plus jeune, et du peu d’empressement de son idiot de mari à le tripoter comme elle l’aurait voulu. Des hanches un peu grasses, des fesses potelées et un visage aux lèvres minces et au nez légèrement busqué terminaient le tableau.

Roberte se mit en tenue pour accueillir son invitée, une adolescente mal fagotée, aux cheveux filasse et aux énormes mamelles. Un boudin, pour ses copains et copines. Mais une proie idéale pour Roberte, qui l’avait coincée un soir, peu de temps avant la fermeture. Noëlle compensait sa solitude par une boulimie de sucreries et friandises diverses et venait souvent en acheter à la confiserie. Roberte savait reconnaître une fille frustrée, et sentait rapidement si la fille accepterait ses jeux, et deviendrait son esclave. Les « Oh, non, madame » de Noëlle, le premier soir, alors que Roberte lui mettait la main dans la culotte pour lui tripoter la fente, n’avaient fait illusion que pour la jeune fille. Gluante comme elle était, Noëlle devait être une belle vicieuse.

Roberte enfila son body noir, ses tours de poignet cloutés et ses jambières de cuir noir.

L’adolescente baissa les yeux en la voyant arriver ainsi, tortillant son mouchoir entre ses doigts manucurés pour l’occasion. Roberte versa deux grands verres de vodka et lui en tendit un. Elle but le sien d’un trait, Noëlle l’imita et manqua de s’étouffer.

— Debout, et suis-moi.

Le ton était sec, la fille s’exécuta rapidement, les joues rouges, un tic nerveux crispant ses lèvres. Roberte la poussa dans le long couloir du cellier. Elle referma la lourde porte en bois qui isolait l’endroit déjà insonorisé. Le long couloir comportait de chaque côté deux cellules exiguës avec des portes munies d’un œilleton, comme dans une prison. Elles débouchèrent, après une poterne, dans une salle voûtée sommairement meublée et équipée. Un lit, deux fauteuils crapauds, une petite armoire et un guéridon donnaient une impression de confort. Mais le cheval d’arçons aux pieds munis de courroies, le tabouret dont le siège étroit s’ornait d’un gode de bonne taille, la croix de deux mètres de haut et un poteau muni de crochets et d’anneaux faisaient inévitablement penser à une chambre de torture.

— Déshabille-toi, petite vicieuse.

— Oh, j’ai peur, madame Roberte... Je préférerais remonter là-haut.

— Je t’ai déjà tout raconté, tout expliqué. Tu as accepté de venir, je ne t’ai pas forcée ?

La fille fit un signe négatif de la tête. Sans quitter des yeux les poils qui sortaient, en grosses boucles, du body de Roberte, elle commença à se déshabiller.

— J’ai honte... Je ne suis pas belle, toute nue...

Pourtant, elle continua lentement à faire glisser sa robe le long de ses cuisses et l’enjamba pour la poser sur le guéridon. Noëlle était rousse. En culotte et en soutien-gorge, son corps à la peau laiteuse constellé de petites taches de rousseur, elle excitait déjà Roberte qui sentait sa fente la démanger.

— Ton soutif, et vite !

La fille exhiba ses gros seins lourds aux bouts mauves. Elle ne se rasait pas sous les bras. L’odeur de sa transpiration vint aux narines de Roberte pour l’émoustiller davantage. Les bouts se fripaient, les aréoles se rétractaient.

— Ta culotte !

— Oh... Je préférerais attendre un peu...

Roberte perdit son sang-froid. Elle empoigna un martinet aux longues lanières de cuir tressées et donna un violent coup à la malheureuse, juste sur les seins. Immédiatement des marques rouges apparurent. Noëlle hurla.

— Non, arrêtez, ne me faites pas mal... Je la baisse !

La culotte glissa le long de ses cuisses légèrement grasses. La touffe était abondante et rousse.

— Tourne sur toi-même.

Noëlle obéit. Ses fesses tremblaient à chacun de ses mouvements ; des fesses blanches, plus sombres près de la raie d’où dépassaient des poils presque rouges. Roberte lui ordonna de s’asseoir sur le tabouret le plus haut, placé dans le coin de la pièce. La fille grimpa ; aussitôt Roberte posa le manche du martinet sur ses genoux, et lui demanda de séparer doucement ses cuisses et de les ouvrir grand. Roberte aimait les surprises, le suspense. Maintenant, elle voyait les grosses lèvres de la fille à peine disjointes, laissant apercevoir la crête rose et fripée des petites lèvres, le clitoris tendu, peu développé. Elle se pencha pour humer la vulve luisante. L’odeur de sueur et de pisse la rassura. Elle n’était pas tombée sur une de ces filles qui sentent le savon. Là, il y avait une forte senteur de cul, de poils.

— Je... Je suis vierge... Vous m’avez promis...

Roberte plaqua sa main sur le pubis roux, pour descendre rapidement plus bas, ouvrir les deux grosses lèvres boursouflées et gluantes afin d’y glisser un doigt.

— Oh non... Je suis vierge, madame Roberte !

Ses cuisses tremblaient davantage, au fur et à mesure que le doigt de Roberte entrait en elle. La confiseuse effleura le fragile hymen de la jeune fille. Noëlle transpirait terriblement. Son odeur était devenue plus forte, un régal pour Roberte, comme ce vagin si chaud qui se contractait autour de son doigt. Elle retira son doigt et le porta à son nez. La fille devint cramoisie.

— Très bien. Monte sur le tabouret. A genoux !

La fille obéit, honteuse. Elle montrait son cul, ses fesses hérissées de chair de poule. Roberte découvrit son anus et frissonna. La vision la régalait. La raie était parfaite. L’anus, aux bords presque rouges, et ourlés, se contractait devant ses yeux, entouré de poils plus sombres. Elle le renifla, souffla dessus pour le voir se plisser et se déplisser. Plus bas, la fente grasse coulait de mouille. La fille était à point. Roberte donna une grande claque sur ses fesses blanches. Noëlle sursauta. La marque des cinq doigts apparut sur sa peau laiteuse.

— Pourquoi me frappez-vous ?

— Boucle-la, petite salope.

Soudain, une pluie de coups de martinet tomba sur les fesses, les faisant trembler, sursauter. Roberte visait la raie poilue, l’anus. Noëlle lâcha un vent. Des larmes coulaient sur ses joues rouges. Roberte arrêta de la fouetter et admira son œuvre. Les fesses étaient carmin. L’anus restait entrouvert. La fille pleurait doucement.

Pour s’assurer du plaisir qu’elle était sûre de donner, la confiseuse tripota les lèvres du sexe de Noëlle, entre ses cuisses. La fille mouillait deux fois plus, Roberte lécha son doigt. Rarement une petite salope comme celle-là l’avait excitée à ce point. La mouille était acide, glaireuse. Elle regarda son propre ventre, satisfaite. Son gros clitoris pointait, sous le body, tendait la fine étoffe. Roberte s’y connaissait : après la violence, la douceur. Elle enfouit son visage dans la raie de la fille. Les fesses meurtries se resserrèrent sur ses joues. Elle lécha l’anus, entra le bout de sa langue dedans pour en goûter la saveur.

— Oh oui, continuez, madame Roberte. Mais ne me frappez plus.

La maîtresse se releva et donna une gifle sur l’anus et la chatte de la fille.

— Aaahhhh...

— C’est Maîtresse ! Appelle-moi Maîtresse ! Et retourne-toi !

— Oui... Oui...

Noëlle ouvrit de grands yeux en voyant les pinces en métal que tenait Roberte, des pinces crocodiles munies de poids de cent grammes. La confiseuse empoigna l’un des seins de l’adolescente et en pinça le bout entre le pouce et l’index pour le faire saillir davantage. La fille poussa un cri aigu en sentant les mâchoires d’acier se refermer sur ses mamelons.

— Vous êtes folle ! Vous êtes folle...

Roberte lui donna une gifle terrible, et tira d’un petit coup sec sur le poids qui pendait à la pince.

— Oh non, oh non...

Noëlle pleurnichait. En vain. Elle se laissa faire pour le second sein. La douleur semblait atroce. Roberte adorait se faire ce genre de plaisir, seule, les soirs de masturbation. Noëlle pleurait maintenant à gros sanglots, les bras ballants de chaque côté de ses hanches grasses. Roberte était aux anges.

— Ecarte les cuisses. C’est un ordre ! hurla Roberte.

La fille regarda la femme en body noir chercher son clitoris dans la broussaille de ses poils roux, pour le tirer un peu plus hors de sa gaine. Il était dressé, déjà terriblement excité des supplices que lui infligeait la maîtresse. Une troisième pince enserra son bouton rouge. Cette fois, le cri ressembla à celui d’un porc qu’on égorge. Les poids étiraient ses grosses tétines, et son clitoris en feu. Roberte se redressa et en prit un pour forcer la jeune adolescente à la suivre dans l’un des cachots aux murs nus, humides. Elle lui ordonna de s’allonger sur le sol carrelé et lui attacha les mains dans le dos. Puis elle enjamba son visage.

— Maintenant, tu vas rester un peu tranquille, déguster la délicieuse sensation de ces pinces. Mais avant, il faudrait que tu me fasses un petit plaisir.

Roberte glissa sa main entre ses cuisses pour faire sauter l’attache du body. Elle montra sa chatte à la fille.

— Ne me laissez pas là ! Je veux...

Lentement, Roberte s’accroupit au-dessus du visage de Noëlle qui osa effleurer les lèvres avec sa langue. Timide, elle déposa une bise, passa sa langue entre les plis mouillés et poilus.

— Oh oui, petite pute... Suce mon clitoris... Regarde comme il est gros... et long !

La fille fixait le bouton énorme niché dans la forêt de poils bouclés noirs. L’odeur était puissante, mélange de pisse et de transpiration acide. Noëlle téta le clito raide, l’aspira d’abord lentement, puis avec fièvre. Mais Roberte était si excitée qu’elle la repoussa d’une tape sur le front, pour s’accroupir plus encore et frotter son cul et sa moule trempée sur les joues, la bouche, le nez de sa proie. Enfin elle se releva pour se diriger vers le coin de la petite pièce. Elle s’empara d’un gode long et fin ; Noëlle recommença à pleurnicher en la voyant se mettre à genoux entre ses cuisses.

— Non, non !

Mais il était trop tard pour crier. Roberte avait écarté ses fesses, elle n’eut pas besoin d’humecter le bout du gode en caoutchouc. La fille mouillait tellement que ses sécrétions avaient coulé dans sa raie. Elle était si excitée que son anus accepta sans effort la moitié de la fausse bite.

— Il va trop loin. Maîtresse, moins loin...

— Comme cela, tu ne pourras pas l’expulser. A tout à l’heure.

Roberte referma la porte et traversa le long couloir. Elle frissonna d’excitation... Quand elle reviendrait, la fille serait prête à tout. Ce n’était pas la première qui venait là pour connaître des plaisirs si puissants. Après une heure ou deux, avec les tétons agacés par les pinces, et le clitoris en feu, elle allait tout accepter. Et le gode fiché dans son cul n’était qu’un aperçu de ce qui l’attendait. L’épreuve était difficile pour Roberte également. Elle avait tant envie de se masturber, après avoir senti la douceur de la langue de Noëlle sur sa moule, la chaleur de sa peau sur son trou du cul...

Pour patienter, et aussi parce que c’était l’heure, elle se dirigea vers la cuisine. Il restait du lapin et Roberte adorait cela. Il serait bien temps, après, d’aller s’occuper de cette petite salope.

Malgré tout, Roberte se tripota un peu le sexe en mangeant. Le clitoris, surtout, qu’elle avait si gros. Juste pour se mettre en appétit. Car elle avait faim, faim de cul.

CHAPITRE V

Leader attendait Marina, à la sortie de l’étude des Baron. Il avait encore envie de baiser, malgré l’après-midi mouvementé passé en compagnie de Marthe, la mère de la jeune fille. A cheval sur sa puissante moto, il n’avait pas coupé le contact. Le ronronnement, entre ses cuisses, l’émoustillait. Il sentait ses couilles trembler, dans son pantalon, et sa bite en semi-érection. Pourtant, il était inquiet. Marina lui avait dit qu’elle avait son premier entretien avec son patron l’après-midi. Et dans toute la ville, la réputation de Claude Baron n’était plus à faire. Marina avait promis de ne pas céder, si le patron lui faisait des avances. Mais il en doutait.

C’est pour cela qu’il attendait sa poule, comme il disait, de l’autre côté de l’avenue, en partie caché par un camion de livraison. Et l’astuce ne se révéla pas vaine. La porte s’ouvrit. Claude Baron raccom-pagnait son employée sur le pas de la porte. Ils parlaient ; Leader ne pouvait les entendre mais devinait la gêne dans le regard de Marina. Il frappa, de rage, le guidon de sa moto en voyant le salaud de Baron pincer très vite les fesses de la jeune fille. Il l’avait baisée, Leader ne pouvait en douter. Et les regards inquiets de la fille alentour, comme pour vérifier s’il était là, achevèrent de l’en persuader. La petite pute allait s’en souvenir. Il la laissa prendre l’avenue et tourner à la première rue pour démarrer et arriver à sa hauteur. Elle sursauta, blême, en le voyant freiner contre le trottoir.

— Tu m’attendais ? Tu ne me l’avais pas dit...

— Surprise. Je viens d’arriver...

Au visage déconfit de Marina, Leader n’eut plus aucun doute. Pourtant, la fille se précipita sur lui pour l’embrasser à pleine bouche. Puis elle grimpa derrière lui et se plaqua amoureusement contre son dos.

— On va où ?

Leader ne dit rien et démarra. Il n’était pas toujours loquace et cela n’étonna pas Marina. Elle avait confiance en lui. Tout en roulant, les cheveux au vent, elle tenta de ne plus penser à la bite de Baron dans sa bouche, à son cul qui la piquait encore d’avoir été forcé par la queue raide de son patron. Ils arrivèrent au club des Crazy Bikers, un local que les gars avaient aménagé dans une ancienne filature désaffectée. L’endroit était un peu crasseux, mais Marina s’en fichait. S’il l’emmenait là, c’est qu’il voulait la baiser. Et elle en avait envie, elle aussi. Malgré elle, elle restait émoustillée par la scène avec Baron.

Quelques minutes plus tard, elle se déshabillait devant son homme, près d’un vieux lit au sommier défoncé, dans une pièce aux murs à la peinture écaillée. Leader se contentait de la regarder faire, ruminant sa colère, mais tenant à ne pas la montrer immédiatement. Il voulait voir jusqu’où irait cette petite salope. Plus décontractée, la fille s’allongea sur le lit, nue, et lui tendit les bras.

— Oh viens, mon chéri... J’ai pensé à toi toute la journée...

Cela ne lui ressemblait pas. Elle avait quelque chose à se reprocher. D’habitude, elle faisait la timide. Là, elle lui montrait sa fente blonde, entrouverte, aux bourrelets curieusement rouges. Ses seins semblaient gonflés, ses mamelons tendus.

— Oh viens, viens...

Il se contenta de s’asseoir près d’elle. Sans retirer ses gants, il baissa sa braguette et tira sa queue. Malgré sa colère, il bandait déjà devant le spectacle des grosses lèvres rouges et luisantes de Marina. Il passa sa main gantée sur le ventre de sa meuf pour descendre sur la fourche. Dès que les doigts recouverts de cuir s’insinuèrent dans la chatte, la fente commença à palpiter et à suinter davantage. Marina s’empara de la queue de Leader pour la palper, en éprouver avec orgueil la dureté et la grosseur. C’était autre chose que la bite de son patron, ce Baron si persuadé de posséder une queue énorme.

— Lâche ma queue et montre-moi ton cul.

L’ordre était brutal. Leader en général se montrait plus doux, dès qu’ils se retrouvaient. L’opposé de ce qu’il laissait croire à ses copains. Marina hésita à se retourner. Elle avait peur qu’il découvre son secret, qu’elle s’était fait enculer, l’après-midi même, pour la première fois. Mais elle obéit. Elle se mit à genoux, sur le lit instable, offrant le spectacle de sa raie où couraient quelques poils sombres, tout autour de son anus rouge. Leader espérait presque y voir des traces de sperme. Bien sûr, la salope s’était lavée avant de sortir. Il se pencha pour lui sentir le cul. Il ne se trompait pas. Aucune odeur agréable, mais celle d’un savon.

— Tu t’es lavée ?

— Dans le cabinet de toilette du bureau... J’ai tellement transpiré, aujourd’hui. Il fait chaud là-bas...

Leader ne pouvait pas le croire. Jamais elle ne faisait cela. Il lui arrivait parfois de ne pas se laver pour offrir à son amant une bonne odeur de cul fauve.

— Tu es une salope, pas vrai ?

Il enfonça son doigt ganté dans l’anus de la fille, d’un coup, étonné que la pénétration soit si facile. Et si elle s’était fait enculer par le vieux ? Il pressa le clitoris de Marina avec son pouce, elle sursauta encore, poussa un petit cri aigu.

— Oui... Oui, mon chéri. Je suis une salope... Ta salope...

— Suce ma bite, et vite.

D’habitude, elle refusait qu’il lui parle ainsi. Mais là, elle avait quelque chose à se reprocher. Il retira son doigt du cul irrité. Marina se retourna et prit entre ses lèvres la queue énorme. Plus elle suçait, plus la queue devenait raide et longue. Et grosse. Il la regardait faire, appuyé sur ses coudes, alors qu’elle l’enjambait sans cesser de le sucer, pour s’installer entre ses cuisses. Il fallait qu’il se retienne de juter. Pourtant, ce n’était pas l’envie qui lui en manquait. Il regardait la poitrine dodue de la fille se balancer sous elle, la courbe de ses reins, ses fesses dont il ne pouvait voir que la naissance du sillon.

— Maintenant, tu bandes bien à fond, mon chéri. Viens, viens dans mon minou...

Elle sauta sur le côté, pour se remettre sur le dos, les cuisses grandes ouvertes, tentant de l’entraîner sur elle en le tirant par la manche. Il la repoussa, les lèvres serrées, et se redressa, la bite énorme, hors de sa braguette.

— Tu veux que je te baise ? Salope !

Il lui empoigna la touffe pubienne et tira dessus. Marina hurla de douleur, soudain paniquée.

— Il te faut des vieux, à présent, putain ? Tu crois que je ne sais pas que l’autre enculé t’a baisée cet après-midi, pendant que je traînais à t’attendre ?

Leader était fier de lui. Il avait baisé la mère de Marina, l’avait enculée bien à fond, et il était un excellent menteur. La fille était blême. Elle éclata en sanglots, incapable d’inventer un mensonge, trop honteuse de ce qu’elle avait fait avec son patron, et surtout d’avoir joui avec ce vieux salaud.

— Il m’a forcée, pleurnicha-t-elle. Il m’a menacée de me virer. Il me faut cette place. Pour ma mère. Je ne le ferai plus. Je te jure... Pardonne-moi !

— Le pardon, ça se mérite. Prouve-moi que tu es toujours ma meuf !

Elle serrait ses cuisses, peureusement, et malgré elle, quelques gouttes de pisse s’échappaient de sa vessie. Leader la regardait, un méchant rictus aux lèvres. S’il lui disait que le pardon se méritait, il avait sûrement son idée en tête. Elle espérait presque une raclée. Pour en finir.

— Fais ce que tu veux de moi... Tout ce que tu veux...

— Habille-toi. Et viens.

Ils n’échangèrent pas un mot, pendant tout le trajet en moto. Finalement, ils arrivèrent à Saint-Ferrand, à plus de soixante kilomètres de là. Il gara la moto dans une ruelle de la vieille ville et mit l’antivol. Puis il entraîna Marina dans un petit bistrot aux lumières sinistres. Deux clients attardés consommaient au comptoir. Derrière, officiait le patron, un homme massif, gras, suant, au visage bouffi et aux yeux porcins. Presque chauve, il n’avait que quelques cheveux gris sale mais ses avant-bras étaient velus. Il faisait penser à un vieil ours.

Leader s’installa à une petite table, au fond, avec sa compagne qui n’en menait pas large. On pouvait lire dans ses yeux l’angoisse qui la tenaillait. Leader fit un petit signe au patron qui ne tarda pas à renvoyer les deux buveurs dans leur foyer, puis vint vers eux. Marina se serra contre son mec. L’homme lui semblait encore plus monstrueux. Et elle craignait le pire.

— Salut, Fredo, lança Leader. Voilà une petite dont tu ne seras pas déçu.

— J’l’ai jamais été avec toi, Leader.

L’homme au tee-shirt sale et au ventre qui dépassait largement de sa ceinture scruta Marina qui comprit soudain à quelle sanction elle était promise.

— Oh non, souffla-t-elle, pas ça ! Tu ne vas pas me donner à un homme pour avoir couché avec un autre ?

Au regard sévère de Leader, Marina sut immédiatement que c’était bien là son intention. Fredo, le patron, éclata d’un rire gras et se dirigea vers la porte en remontant son pantalon crasseux. Il mit le bec de canne et éteignit l’enseigne. Il passa derrière son comptoir et revint devant eux, une liasse de billets à la main.

— La petite sera gentille ? Sûr ?

— Pas de problèmes, pas vrai, Marina ?

— Oui...

Pourtant, une larme coulait sur sa joue. C’était le prix du pardon. Et elle tenait trop à Leader. Il fallait qu’elle en passe par là. La liasse passa des mains de Fredo à celles de Leader, rejoignit les cinq cents francs de la mère de Marina, dans sa poche. La journée était vraiment bonne ! Il empoigna Marina par le bras et ils pénétrèrent dans la cuisine, en arrière-salle. L’endroit sentait la vieille huile, l’humidité. Les murs gras suintaient. Des déchets de légumes et de viande traînaient sur le sol recouvert de sciure. Une poubelle, où le vieux Fredo avait vidé les assiettes avant de les entasser dans l’évier, dégageait une horrible odeur. Fredo essuya la sueur sous son nez du revers de la main, et prit place sur un tabouret. Leader fit de même. Marina resta au centre de la pièce, les bras ballants, attendant les ordres.

— Montre-toi à mon ami Fredo. Il a payé, il le faut ! Fous-toi à poil !

— Ohhhh... Pourquoi fais-tu cela ? J’ai trop honte. Leader !

Mais pendant que les deux hommes décapsulaient une bière, elle commença à se déshabiller, comme un automate, en pleurant doucement. Elle enleva le haut, très vite, pour être débarrassée. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Les yeux porcins et vicelards du vieux se posèrent sur ses gros seins laiteux plantés haut. Il fallait en finir, et elle se retrouva nue devant les deux, laissant sa jupe et sa culotte tomber dans la sciure. Fredo n’en revenait pas. Une vraie blonde ! Au milieu des mèches frisottées, il devinait le haut de la fente, et plus bas, entre les cuisses, les lèvres roses, la fente juteuse. Il y avait si longtemps qu’il baisait des putes plus toutes jeunes qu’il s’était habitué à ne plus voir que des cramouilles insondables, défoncées par l’usage, avec des babines pendouillantes. Celle-là, elle ne devait pas avoir connu beaucoup de bites. Presque une pucelle, à n’en pas douter.

— Fais ce que tu veux, dit Leader en grimaçant.

— Approche, mignonne, lança le vieux, viens devant moi. Là, parfait, tire sur tes poils, écarte un peu, que je voie ta moule. Du premier choix, Leader !

Marina frémit lorsque les doigts boudinés aux ongles sales touchèrent sa vulve. Pourtant, sa nature était plus forte que sa honte. Le vicieux lui écarta les lèvres, et insinua son gros doigt dans sa fente.

— Elle mouille bien, la cochonne...

Marina baissa les yeux, n’osant pas regarder Leader. L’autre lui fouillait le vagin, s’enfonçait en elle bien profond, tout en regardant ses gros nichons dont les bouts devenaient durs. De son autre main, il caressa son ventre moite, passa ses doigts dans les poils, agaça son clitoris d’un ongle mal taillé. Leader ne pouvait s’empêcher de bander en voyant cela. Les cuisses de sa meuf tressaillaient convulsivement, son ventre se portait en avant. Elle soufflait, la salope. Elle aimait ça !

— Taille une pipe à Fredo, puisque tu as l’air en forme !

— Oh, Leader ! Pas ça...

Fredo gloussa, il aimait les filles timides, celles qui font comme si elles ne voulaient pas, mais qui mouillent comme des petites vicieuses dès qu’on les tripote. Il ouvrit lui-même son pantalon et déboutonna sa braguette. Il ne portait jamais de slip, cela faisait ça en moins à laver. Marina s’agenouilla dans la sciure, les yeux embués de larmes. La queue sentait fort la transpiration rance, elle était de taille moyenne, le gland large. Elle en sentait le moindre relief en la léchant. Le salaud n’avait pas dû se laver depuis longtemps. C’était terriblement amer, sous sa langue qui nettoyait la verge qui gonflait dans sa bouche. Elle tenta de ne pas avaler sa salive mêlée aux répugnantes humeurs qu’elle collectait. Et pourtant ; malgré son dégoût, elle se prenait au jeu, aspirait le gros gland, pompait de plus en plus vite, tout en massant les couilles qu’elle avait tirées de la braguette. Le gros soufflait tellement que Leader pensa qu’il allait déjà éjaculer. Mais il repoussa Marina pour l’entraîner sur la table sale. Leader l’aida. Ils l’allongèrent, les fesses au bord de la table.

Leader lui souleva les jambes, pour lui montrer qu’il était le maître du jeu. Les miettes piquaient le dos de Marina, le formica était glacé. Mais elle n’y prêtait pas attention. Elle ne pensait plus qu’à la queue de Fredo, au grand gland mauve qui s’avançait entre ses cuisses écartées.

— Vas-y, mec, rigola Leader.

Le gros laissa tomber son pantalon à ses chevilles et leva son tee-shirt sur sa poitrine poilue. Il exhibait des fesses gélatineuses, dégageait une odeur encore plus forte, acide.

— Oh putain, comme je suis bien dans cette chatte baveuse ! gloussa-t-il en enfilant sa bite dans la moule de Marina.

Elle poussa un soupir profond. Il commença à limer, cognant au fond du fourreau gluant. Ses couilles aux poils gris tapaient contre le cul de Marina. Leader n’en revenait pas. La salope commençait à se tortiller sur place, se tenait les seins, pinçait ses mamelons. Les yeux révulsés, elle poussait de petits gémissements. Puis elle lâcha ses nichons marqués de rouge d’avoir été tripotés si fort, saisit ses jambes, sous les genoux, et les ramena sur elle, pour s’ouvrir au maximum à la bite grasse qui la pilonnait. Le vieux dégoulinait de sueur, elle aussi. Leader triquait comme un dingue. Il aurait voulu prendre la place de Fredo. Mais un marché était un marché.

Marina poussa un râle plus puissant, le ventre gonflé, la tête cognant le formica. Fredo sentit les palpitations de la chatte blonde lorsqu’il déchargea en lançant un rot aux puissants relents de bière. Il laissa sa bite se ramollir en elle, pour en profiter le plus possible, avant de la retirer, engluée de son foutre.

Leader et Marina revinrent au club. Il la corrigea sérieusement, distribuant des gifles à tour de bras, sur les seins, sur les fesses, sur les joues. Il l’obligea ensuite à lui raconter en détail tout ce que lui avait fait ce pourri de Baron. Elle ne lui raconta pas, bien sûr, qu’il l’avait enculée. Pendant l’interrogatoire, interminable, elle dut rester sur une cuvette, à se nettoyer sans fin la chatte et le cul avec de l’eau javellisée qui lui brûla atrocement les muqueuses. Enfin, elle suça Leader, par deux fois, avalant sa jute épaisse.

Tandis qu’il éjaculait dans sa bouche, Leader, l’esprit ailleurs, échafaudait des plans pour se venger de Baron...

CHAPITRE VI

Roberte retrouva Noëlle là où elle l’avait laissée, sur le sol carrelé du cachot. Roberte avait fait un terrible effort sur elle-même pour attendre deux heures. Mais elle désirait que sa proie soit à point. Elle aimait le travail bien fait !

— Oh, délivrez-moi… la corde me fait mal aux poignets... J’ai des crampes...

Roberte se pencha sur la fille et regarda entre ses cuisses, et plus bas, entre ses fesses, pour voir si le gode était toujours en place. Il n’avait pas bougé. La fente de la fille coulait encore de mouille, entrouverte. La petite gouine avait dû prendre plusieurs fois son pied, avec le manche dans le cul, Roberte en était sûre. Les tétons déformés, rouges à cause des pinces, excitaient la confiseuse. La nuit était tombée, elle avait fait un excellent repas et se sentait en pleine forme. Elle détacha la rousse et lui ordonna de se relever, sans ôter le gode de son cul. La fille s’exécuta. Roberte retira les pinces des seins. Noëlle poussa un cri de soulagement et tenta de se frotter les mamelles. Mais sa maîtresse leva la main sur elle et elle baissa ses bras le long de son corps. Ses tétons restaient marqués.

— Ecarte tes cuisses, petite.

La fille les ouvrit et devint blême quand Roberte libéra son clitoris de la dernière pince. Roberte éclata de rire en voyant le bouton s’allonger et devenir rouge vif sous l’afflux du sang. Il ne restait plus que le cul de la rousse à libérer. La confiseuse passa derrière Noëlle et lui ordonna de se pencher en avant. Elle regarda entre ses fesses et tira sur le gode. Une série de vents rendirent encore plus honteuse la jeune fille. L’anus aux bords violacés restait ouvert.

— Viens.

Elle poussa Noëlle dans le couloir pour revenir dans la grande salle.

— Va sur le bidet, et pisse, tu dois avoir envie.

— Oh... J’en ai trop fait ce soir... Je vais rentrer chez moi...

— Va pisser ! hurla Roberte. Et écarte les cuisses, que je voie !

La fille prit place sur le bidet. Elle ouvrit grand les jambes et ne put retenir plus longtemps son urine qui s’échappa de sa chatte à gros bouillons. L’odeur envahit la pièce, émoustillant davantage Roberte. Noëlle se frotta le clitoris en faisant la grimace. Son bouton ne voulait pas rétrécir, trop excité de la pince qui l’avait enserré longtemps.

— Lève-toi, et allonge-toi sur la petite table.

Noëlle s’exécuta, les jambes tremblantes. Roberte prit place sur un tabouret pour avoir le visage à hauteur de la chatte de la fille qui écartait les cuisses et lui montrait sa vulve ouverte, poissée de mouille et de pisse. L’odeur l’enivra. Elle se pencha et mit sa bouche en rond autour du clitoris meurtri, pour le sucer lentement.

— Ohhhh... Ça fait du bien... Ça fait du bien... souffla Noëlle.

Du bout de sa langue, Roberte lapa le bouton dressé. Le nez dans les poils de l’adolescente, elle reniflait son odeur de pisse et de sueur. Son menton écrasait la vulve trempée. Le ventre de Noëlle se gonflait. Roberte savait être dure, mais aussi très douce. C’était le secret de son art. Humilier, puis calmer, passer de la douceur à la violence.

Elle se leva et retira son body pour dévoiler son corps, ses seins minuscules et son ventre, son pubis recouvert d’une épaisse fourrure noire. Elle se cala entre les cuisses de Noëlle pour frotter son clitoris long et gros contre la fente gluante. Comme elle aurait aimé avoir une bite pour baiser ce con si accueillant... Elle s’enduisait les poils pubiens de la mouille de Noëlle. Les odeurs des deux chattes se mélangeaient.

La confiseuse fit le tour de la table et monta au-dessus de Noëlle, en sens inverse, pour écraser sa chatte sur son visage. Elle lécha à grands coups de langue la vulve de la fille, admirant plus bas l’anus encore dilaté et qui dégageait une senteur puissante. Sans qu’elle lui demande, la fille aspira son sexe à pleine bouche, le nez écrasé sur son cul. Les tétines de Roberte devenaient de plus en plus dures, à mesure que les pointes des gros seins de Noëlle lui râpaient le ventre. L’adolescente lui écarta les fesses, pour regarder l’anus, lécher plus haut. La petite vicieuse devait en avoir envie depuis longtemps et ne se privait pas. Elle lui tétait maintenant le clitoris, comme elle l’aurait fait d’une petite bite, faisant cogner son menton et son nez de chaque côté du bouton énorme, procurant des frissons à Roberte qui commençait à s’agiter.

Soudain, la confiseuse poussa un brame puissant, déversant des flots de mouille sur la langue de la jeune fille, l’empêchant de respirer tellement elle écrasait son entrejambe sur son visage, se frottait la chatte sur son nez et sa bouche.

— Oh non, Maîtresse... Non...

Mais Roberte ne pouvait contenir sa pisse qui jaillissait de ses grosses lèvres rouges pour éclabousser le visage de Noëlle. Celle-ci avala malgré elle, ça lui brûlait les yeux. Mais le spectacle la poussa à la jouissance, car Roberte ne cessait de la lécher, d’aspirer sa vulve, de lui titiller l’anus.

Sans lui laisser le temps de réagir, elle se leva et se munit d’un double gode, long, avec un gland moulé dans le caoutchouc à chaque extrémité. Elle passa entre les cuisses de la fille qui s’essuyait les yeux. Elle fourra un des bouts dans sa chatte ouverte et posta l’autre devant l’anus de la fille.

— Oh non, j’en ai assez, je n’en peux plus... Aaaahhhh...

Elle gémit en sentant le manche forcer son cul, entrer profondément en elle.

— Oh non, oh non, oh non...

Roberte poussait la queue le plus loin possible dans le cul de Noëlle, regardait la chatte bâiller, le ventre se gonfler.

— Redresse-toi, regarde le gode dans ma chatte !

— Oh non...

L’adolescente se redressa, cambrée au bord de la table, pour voir l’autre partie du gode s’enfoncer dans la touffe noire de sa maîtresse. Roberte luisait de sueur. Elle rentrait en cadence les deux bouts, l’un dans sa chatte, l’autre dans le cul de son élève. Soudain, celle-ci se laissa retomber sur la table, en se tripotant les nichons.

— Oh... Mon Dieu... Je vais jouir encore, madame Roberte !

Elle ne tenait plus. Le gode glissait entre ses fesses. Roberte pensa qu’elle était prête pour l’ultime plaisir. Mais avant cela, il fallait la calmer, pour qu’elle en profite bien. Elle laissa le gode en place et vint près d’elle.

— Aïe... Oh non... Vous allez me couper l’envie ! Vous me faites trop mal ! Pas mes seins !

Noëlle s’agrippa aux rebords de la table. Roberte pinçait ses seins, tirait sur les mamelons rouges encore terriblement sensibles. Elle distendait la chair élastique et laiteuse de la jeune fille qui se tortillait comme une malheureuse.

— Aïe... Oh non, j’allais jouir...

Mais Roberte savait ce qu’elle faisait. Des pucelles comme Noëlle, elle en avait vu défiler quelques-unes, depuis la mort de son mari. Il fallait encore qu’elle souffre pour profiter de la surprise qui l’attendait. La confiseuse donna de petites claques sur les seins de la rousse. Elle s’attaqua ensuite au pubis et ne put s’empêcher d’y mettre son nez. Les sécrétions de la fille étaient plus fortes, plus épicées. Roberte revint dans l’entrecuisse pour laper à grands coups de langue le trou vaginal béant, dégoulinant de mouille. Noëlle se calmait, la tête en arrière et les yeux clos, sursautant quand la langue passait sur son clitoris irrité. Roberte retira le gode du cul et en posa le bout entre les lèvres de la vulve. La fille se redressa, le visage apeuré, les larmes aux yeux. Le gland rentrait dans son vagin, lentement. Son hymen céda sous la pression. La douleur aiguë s’atténua vite pour laisser place à une chaleur inattendue. Elle poussa un gémissement profond. Roberte était fière d’elle. Noëlle avança son bassin, folle d’excitation, Roberte ne l’intéressait plus. Elle se cabra, attrapa d’un coup le gode pour faire pénétrer à fond. Elle semblait démente, en faisant coulisser frénétiquement le manche. Roberte l’aida à jouir de nouveau. Elle se pencha pour lécher les lèvres de Noëlle pendant qu’elle se baisait elle-même avec le gode. Puis elle observa la fente contractée autour du sexe postiche, le clitoris dressé. Noëlle hurlait, poussait des soupirs intenses, se mordait les lèvres. Roberte lui malaxait les nichons, tirait sur ses bouts douloureux. Noëlle jouait de la chaleur inconnue qui traversait sa chatte. Elle cessa de bouger, laissa ses bras retomber, ses jambes pendre dans le vide. Lentement, sa vulve rousse expulsa la bite aux deux glands qui tomba sur le carrelage.

— Allez, ma petite, lève-toi et file te laver !

Noëlle, le souffle court, les jambes tremblantes, se dirigea vers le lavabo. Roberte dut la laver des pieds à la tête, avec un gant et du savon. La fille poussa de petits cris quand le gant passa sur ses seins et entre ses fesses, sur sa chatte et son clitoris. Elle était surprise de ne pas avoir mal, et tout compte fait ne regrettait pas d’avoir été dépucelée par Roberte. Maintenant, elle allait pouvoir se masturber en s’enfonçant un doigt bien profond dans le sexe. Il y avait tellement longtemps qu’elle en rêvait…

— Tu reviendras la semaine prochaine.

— Oui, Maîtresse.

La lycéenne se laissa embrasser sur la bouche avant de partir. Elle sentit son sexe s’ouvrir encore, insatiable. En arrivant chez elle, elle constata avec soulagement que ses parents n’étaient pas encore rentrés. Elle dévora une cuisse de poulet froid. Ses souvenirs s’embrouillaient : l’odeur fauve du sexe et du cul de Roberte imprégnait encore son visage.

CHAPITRE VII

Quelques jours plus tard, Louise Baron et Jérôme Pardoux échangeaient des confidences en roulant vitres baissées. Jérôme conduisait d’une main, et de l’autre caressait les genoux soyeux de sa maîtresse. Depuis la veille, il s’était installé dans la maison de Roberte, où l’ambiance n’était pas au beau fixe. Il sentait bien qu’il agaçait sa tante.

Tout en cherchant un chemin de terre où il pourrait garer la voiture à l’abri des regards, pour baiser avec Louise, comme ils l’avaient convenu, il ne pouvait s’empêcher de faire des rapprochements entre sa tante et sa maîtresse. Les deux femmes le troublaient de la même façon. Elles avaient presque le même âge.

Roberte était plus grasse, ne possédait presque pas de seins et faisait plutôt hommasse, alors que Louise avait les plus gros seins que Jérôme ait jamais vus, une taille fine, des fesses bien rondes, et une féminité exacerbée. Mais une chose leur était commune, une touffe de poils noirs entre les cuisses et jusque dans la raie des fesses. Et rien n’excitait davantage Jérôme Pardoux.

Depuis le matin, de drôles d’idées lui étaient venues. Sa tante, pourtant peu aimable, lui avait apporté son café au lit, alors qu’il dormait encore, nu, à peine recouvert par le drap. Il s’était réveillé en sursaut, la découvrant assise près de lui, un plateau à la main. Très vite, il avait recouvert sa bite. Il bandait, comme tous les matins au réveil et elle l’avait vu, il en était sûr. Elle s’était levée pour ouvrir les volets. Là, il s’était rendu compte qu’elle ne portait rien sous sa chemise de nuit en soie légère, transparente sous les rayons du soleil. Plus tard, seul dans sa chambre, il n’avait pu s’empêcher de se branler, émoustillé par le souvenir du pubis incroyablement fourni et sombre, par les tétines brunes des seins à peine développés, par les hanches et les fesses qu’il avait entrevues quand elle s’était dirigée vers la porte en se déhanchant. La jouissance avait été rapide, accélérée par la forte odeur de femelle laissée dans la chambre par sa tante.

— A quoi tu penses, mon chéri ? demanda Louise Baron.

— A toi.

Elle lui toucha la bite, au travers de son pantalon. Il avait du mal à se concentrer sur la route. Ils arrivaient à un chemin, Jérôme y engouffra sa Volvo, les cuisses contractées, les pieds tremblants. Louise le branlait sur l’étoffe légère de son pantalon en flanelle. La garce avait repéré le bourrelet de chair à la base du gland et pressait à cet endroit précis, avec deux doigts, en frottant ses gros seins contre son bras droit. Ils arrivèrent dans le sous-bois où l’air était plus frais. Là, personne ne pouvait les déranger. A peine le contact coupé, Jérôme écrasa sa bouche sur celle de Louise et lui suça la langue. Il fit sauter les boutons de son chemisier. Louise le laissa faire et se retrouva en soutien-gorge de soie noire à balconnets, laissant à l’air des mamelons larges et sombres aux pointes déjà tendues, granuleuses. Il passa sa main dans le dos de Louise qui dénouait ses cheveux noirs et brillants. Sa peau était moite. Il dégrafa le soutien-gorge et libéra les nichons lourds mais haut plantés. Puis il plongea son visage entre les globes chauds pour en respirer l’odeur, lécha les bouts dardés avant d’aller passer sa langue sous les bras de Louise, dans les touffes brunes des aisselles.

— Arrête, sors la couverture, on va aller sur l’herbe... J’ai envie que tu me baises tout de suite, en pleine nature. Viens, je te sucerai bien, mon Jérôme...

Il adorait cette vulgarité et avait pris de l’assurance depuis leur première séance. Ça le changeait des petites pucelles qu’il lui arrivait de baiser à force de patience. Il prit, dans le coffre, un vieux plaid, et l’étendit non loin de la voiture. Il s’y allongea et regarda sa maîtresse venir vers lui, le dominer de toute sa taille.

— Ouvre ta braguette, baisse ton pantalon et ton slip. Je veux te voir bander pendant que je te fais un strip-tease...

Il acquiesça. Sa bite était en semi-érection, reposant sur son pubis. Il retira sa chemise, pour être entièrement nu, ne gardant que ses chaussettes. Louise tripotait ses gros seins, en soulevait un pour lécher le téton fripé et tendu. Elle était obscène, luisante de sueur. Lentement, en tirant sa jupe courte le long de ses cuisses, elle se déhancha comme une professionnelle. Jérôme, fasciné, bandait de plus en plus rien qu’en l’observant. La brise du soir lui apportait l’odeur de femelle de Louise. Celle-ci tirait sur les boucles noires qui dépassaient de son string, entre ses cuisses. En poussant des petits gémissements exagérés, elle glissa ses doigts sous la fine bande de toile qui cachait son sexe pour saisir ses grosses lèvres et les étirer de chaque côté, les faisant rouler entre ses doigts aux ongles laqués de rouge.

— Tu as une belle bite... Une grosse queue qui voudrait entrer dans ma chatte... Dis que tu voudrais me lécher le cul, petit vicieux !

— Oh oui, je voudrais. Viens !

— Attends, si je ne pisse pas, je ne vais pas en profiter comme il faut...

Jérôme savait bien qu’il s’agissait d’un prétexte pour une nouvelle exhibition. Jamais une femme n’avait uriné devant lui. Cela faisait partie de ses fantasmes. Le string enlevé, la touffe à l’air, Louise s’accroupit dans l’herbe. Au dernier moment, elle se retourna, vicieuse, pour lui montrer le spectacle de derrière, et qu’il puisse admirer son anus niché dans les poils noirs de sa raie.

— C’est pas plus excitant comme cela, mon petit Jérôme ?

— Oui, tu as un vraiment beau cul...

Elle n’employait plus le ton hautain de leur première rencontre. Elle forçait pour pisser. Son anus presque rouge gonflait sous la pression. Il se déplissait devant le jeune homme, s’ouvrait lentement, et enfin un jet dru de pisse éclaboussa le sol entre les jambes de Louise. L’odeur de l’urine chaude acheva d’exciter Jérôme qui se tripota la queue. Louise secoua son cul, en se dandinant sur place, avant de se relever. Puis elle vint au-dessus de lui, l’enjambant, cambrée sur ses talons aiguilles. Elle secoua son bassin au-dessus de lui, des gouttes de pisse tombaient de ses poils pour s’écraser sur le visage de Jérôme.

— Tu es sûr que personne ne peut nous surpren-dre ? On pourrait me voir nue, nous regarder en train de baiser... Voir ta grosse bite glisser dans ma chatte... Loucher sur mon cul...

— Non, non, on ne craint rien... surtout à cette heure.

C’était vrai, mais cette idée l’excitait davantage, et si Louise avait fait allusion au risque, c’est qu’elle en pensait tout autant. Elle se laissa tomber à genoux, de chaque côté de sa tête, et implora, comme une petite fille obscène et troublante.

— Ohhhh... je voudrais bien me faire lécher le minou... Vous voulez bien, Jérôme chéri ? Pourtant, je suis mariée...

Il l’empoigna par les cuisses pour la caler et colla sa bouche à sa chatte béante. Le goût de pisse et de sueur avivait son excitation. Il lécha le bouton tendu, les cuisses moites, son menton contre l’anus de la femme.

Elle lui avait rappelé qu’elle était mariée pour l’exciter davantage, lui faire croire qu’elle demeurait une exclusivité, qu’il n’aurait pas dû profiter de son corps. Le sentiment de baiser la femme d’un autre qui ne trompait son mari qu’avec eux, rendait tous les hommes fiers d’eux-mêmes. Jérôme en était dupe, lui aussi. Quand elle croisait en ville, ses anciens amants, même accompagnés de leur femme, Louise reconnaissait dans leurs yeux la lueur du désir, celle qui semblait dire « J’aimerais bien remettre ma queue dans ta chatte poilue »…

— Viens sur moi, Louise...

— Tu es si excité que cela ?

Elle recula au-dessus de la bite de Jérôme. Elle l’enfourna dans sa bouche, pour en lécher la hampe, la bouche en rond. Elle lui plaquait les couilles, à les écraser, entre les cuisses. Les testicules devenaient durs, la queue tressautait. Tout en passant le bout de sa langue sur le frein, elle regardait son amant dans les yeux, salope au possible, et se frottait l’anus et la chatte sur le genou de Jérôme. Il fallait qu’il se retienne, car il voulait la baiser. Sa queue était rose, par endroits, là où le rouge à lèvres avait laissé des traces. Son genou était gluant de la mouille de Louise. Enfin, elle s’empala sur lui d’un coup. Il redressa la tête pour voir sa queue disparaître dans la broussaille noire, les lèvres du con qui aspiraient sa queue, à chaque va-et-vient, avec un bruit de succion.

— Oh, je préfère être sur toi... Là je la sens bien au fond... Cogne plus fort ! haleta-t-elle.

Ses genoux battaient les hanches de Jérôme. Il lui tripotait les seins, les soulevait pour les soupeser, les pinçait pour la faire se dandiner au-dessus de lui. Il faisait plus frais, un caillou lui blessait le dos, sous le plaid, mais il n’en avait cure. Il ne pensait plus qu’à la terrible crampe qui menaçait son ventre et sa queue.

— Il y a quelqu’un qui nous regarde... Un homme et une femme, les vicieux...

— Où ?

— Derrière toi, tu ne peux pas les voir...

Il lui dit qu’il fallait partir mais elle insista pour finir, trop proche de l’orgasme. Il n’en revenait pas. Elle voulait jouir devant les inconnus qui les espionnaient.

— Je me fiche d’eux, oh non, ne débande pas !

Elle sursautait sur lui en cadence, et soudain mouilla son doigt, les yeux brillants, passa son bras derrière elle. Quand Jérôme sentit le doigt soulever ses couilles et entrer de force dans son cul, il rebanda. La chatte le serrait davantage.

— Jute-moi dedans... Vide-toi dans ma chatte !

Soudain, en l’entendant crier de la sorte, en imaginant les deux inconnus en train de les regarder, en pensant à la femme du couple qui voyait sa bite entrer et sortir de la fourrure de Louise, Jérôme éjacula, serrant son anus autour du doigt qui le pénétrait. Louise cria plus fort sa jouissance et retira son doigt de l’anus de son amant. Elle tomba sur lui, la vulve encore palpitante autour du sexe qui redevenait mou.

— Ils sont encore là ?

Son souffle était court, il n’avait pas joui aussi fort depuis leur première rencontre.

— Il n’y a personne, idiot.

En roulant, sur la route de Beauzire, Jérôme se laissa sucer en conduisant. Jamais il ne pourrait se séparer d’une femme aussi vicieuse. Elle avait inventé la présence d’un couple pour l’exciter encore plus, et cela avait marché. Il avait presque honte d’avoir dévoilé malgré lui ce vieux fantasme de baiser devant d’autres.

Il déposa Louise au bout de sa rue, afin qu’on ne les voie pas ensemble. Puis il rentra au pavillon de Roberte. Elle n’était pas là.

En se servant un verre d’eau au robinet, il constata que le joint menaçait de céder. Il chercha une boîte à outils dans la cuisine, en vain. Il arriva finalement devant la porte menant à la cave. Il se demandait bien pourquoi elle restait fermée. Curieux de nature, il se fit la promesse de savoir ce que Roberte pouvait bien cacher. Finalement, il alla prendre une douche. Son corps était imprégné de l’odeur de femelle de Louise. Roberte allait s’en rendre compte !

CHAPITRE VIII

Marthe appréhendait la venue de Leader. Il lui avait promis une surprise, et elle s’interrogeait depuis son coup de téléphone. En général, son jeune amant ne faisait pas dans la dentelle. Il aimait l’humilier, la traiter comme une putain. Pourtant elle ne pouvait se passer de lui. Plus il se montrait odieux, plus il lui faisait faire des choses honteuses et plus elle était folle de lui. Marthe ne touchait pas une grosse retraite. Heureusement Marina l’aidait un peu, depuis qu’elle travaillait à l’étude de Claude et Louise Baron. Leader était sa seule distraction. Elle savait bien, contrairement à sa fille, qu’il les baisait toutes les deux. Et c’est peut-être ça, aussi, qui l’émoustillait.

Malgré l’attente insupportable, la crainte de la surprise promise, Marthe était incroyablement excitée. Leader, comme d’habitude, avait donné ses ordres d’une voix dure, sans aucun sentiment. Il la connaissait bien et avait appelé tôt le matin, après le départ de Marina pour le bureau, juste avant que Marthe aille se laver. Il lui avait demandé de ne pas faire sa toilette. Il adorait son odeur naturelle et la frappait si elle sentait le savon ou le parfum. Il lui interdisait de se raser sous les bras, entre les cuisses, où sa touffe de poils noirs grimpait sur le haut des aines. Avant de baiser, elle en éprouvait une terrible gêne. Mais quand ils baisaient, elle oubliait l’état dans lequel elle s’exhibait pour en jouir encore plus fort. La seule différence, aujourd’hui, était qu’elle devait l’attendre entièrement nue. En général, il lui fallait mettre des bas, un soutien-gorge en dentelle noire, comme sa culotte, et se maquiller outrageu-sement.

Quand la sonnerie de la porte retentit, elle se précipita dans la salle de bains pour passer une serviette sur son sexe aux grosses lèvres mauves. Elle était si excitée qu’elle avait le con déjà dilaté et dégoulinant de mouille. La sonnerie se déclencha une seconde fois, suivie de tambourinements sur la porte d’entrée. Leader s’impatientait. En un éclair, Marthe ajusta ses cheveux bruns et pinça les bouts de ses gros seins lourds pour les faire saillir. Il aimait quand les tétons de Marthe étaient dressés. Aussi rapidement, elle tira sur ses poils pubiens afin de regarder son clitoris gonflé par l’excitation. Enfin elle se précipita sur la porte et l’ouvrit.

— Oh mon Dieu... Leader !

Il n’était pas seul. Une fille était avec lui, qui ne devait pas avoir plus de dix-sept ans. Leader écarta la porte d’un coup de pied et poussa Marthe dans le couloir avec violence. Elle leva la main pour se protéger le visage, comme une enfant. La fille éclata de rire en se moquant d’elle. Leader referma la porte et entraîna la mère de Marina dans le salon. Il indiqua à la fille de s’asseoir sur un fauteuil, et il s’affala dans le divan. Marthe, entièrement nue devant eux, resta au milieu de la pièce, les larmes aux yeux.

— Qui est-ce, Leader ? Tu aurais pu me prévenir ! Je vais m’habiller...

Il hurla qu’il voulait qu’elle reste ainsi et présenta la nouvelle venue.

— C’est la sœur d’un copain, un membre des Crazy Bikers. On l’appelle Blondine, à cause de ses cheveux... Et de ses poils...

La fille semblait perdue dans un songe ; le regard vague, elle tirait sur une cigarette roulée main, un sourire vicieux aux lèvres. Petite, blonde comme les blés, elle portait un vieux tee-shirt déchiré sous les bras, et un short si court et serré qu’il lui rentrait dans la raie des fesses et moulait sa chatte bombée, la couture séparant les deux bourrelets épais. Ses jambes étaient blanches, recouvertes d’un léger duvet blond. Ses longs cheveux dorés étaient attachés avec un élastique en queue-de-cheval. Elle n’avait presque pas de seins et on devinait parfaitement ses deux tétines gonflées sous le tee-shirt. Son visage était enfantin, mais son regard, ses tatouages sur les bras représentant des têtes de mort et un aigle, laissaient penser qu’elle connaissait beaucoup plus de choses de la vie que les filles de son âge. Le regard apeuré de Marthe allait de Leader à la fille. Elle n’osait pas croiser ses bras sur ses seins aux bouts mauves, ni plaquer ses paumes sur son pubis poilu et brun. Les bras ballants, elle sursauta quand Leader lui ordonna de leur apporter une bière. Elle se précipita dans la cuisine et revint avec deux canettes ouvertes. Leader et sa copine les vidèrent d’un trait, et éclatèrent de rire en poussant des rots sonores.

— C’est une gouine. Elle rêvait de se taper une vieille. J’ai pensé à toi.

— Oh non, Leader, tu n’y penses pas ! Sois sérieux ! Pas avec une femme... Et d’ailleurs elle est beaucoup trop jeune... S’il te plaît, Leader, non !

Il se leva et vint droit sur elle, le bras levé.

— Tu discutes, vieille pouffiasse ?

— Non, non... Oh... Je...

La fille s’esclaffa.

— C’est comme ça qu’elle t’obéit ? gloussa-t-elle.

Leader menaça Marthe du poing. Elle poussa un cri de désespoir, tout en reculant, se protégeant de nouveau de son bras. Il baissa la main, fier de son pouvoir.

— Tu fais ce que je te dis, ou tu dérouilles. Compris ?

Marthe fit un timide signe affirmatif de la tête. Elle aurait voulu se montrer forte, devant cette fille. Mais des larmes de honte coulaient sur ses joues. Elle avait la chair de poule. Leader revint à sa place et fit un signe à la fille qui retira son short et son tee-shirt. Nue, elle resta sur le fauteuil, et écarta les cuisses. Son sexe ressemblait à celui d’une petite fille, un pubis à peine poilu, blond, un sexe rouge, aux lèvres très fines à peine visibles dans le bourrelet de chair satinée. Elle leva les cuisses pour accrocher ses jambes aux accoudoirs du fauteuil. Ainsi, elle montrait jusqu’à son anus, petit trou rose entre ses fesses rondes.

— Approche, la vieille, que je regarde ton cul.

— Vous êtes folle ? Vous pourriez être ma fille !

Mais au regard de Leader, Marthe comprit qu’elle avait intérêt à obéir. Elle s’avança et se posta debout entre les cuisses de la blonde.

— Plus près, grogna la fille.

Elle lui ordonna de se retourner et aussitôt Marthe sentit les doigts moites lui ouvrir les fesses, si fort que cela distendait et entrouvrait son anus. Elle avait honte comme jamais. Elle sentait sa propre odeur de pisse, de transpiration ; elle se laissa tripoter par la blonde.

— Oh non, Leader... Dis-lui d’arrêter... C’est une gosse !

D’un coup, Blondine lui enfila un doigt dans le cul, bien profond.

— Oh ! Mademoiselle !

Le corps de Marthe commençait à réagir, et malgré elle, elle ressentit une vague de picotements envahir son ventre. La fille fit glisser son doigt dans le trou et le retira d’un coup sec, pour le humer.

— Putain, elle renifle, la vieille ! Mais j’aime ça... Tourne-toi !

Marthe obéit. Blondine l’attira plus près et lui agrippa les poils pubiens, pour découvrir le clitoris dressé.

— La vache, elle a un vrai zizi ! Regarde, Leader !

— J’connais !

Blondine pinça les lèvres sombres et épaisses du sexe de Marthe pour les séparer. Elle se pencha un peu pour sentir le sexe bâillant et gluant. Marthe écarta docilement les cuisses. Malgré elle, cette fille la troublait. Elle regardait ses petits seins, juste des mamelons gonflés, durs, et plus bas la chatte de petite fille dont elle sentait maintenant l’odeur âcre.

— Oh non, je vous en prie... ne...

Mais la fille faisait déjà glisser son index bien raide dans sa chatte, pour la fouiller. Marthe se dilatait.

— Putain, vous m’excitez, toutes les deux... Deux belles salopes !

Marthe eut un nouveau frisson et son vagin se resserra autour du doigt qui continuait à aller et venir dans son con. Elle se tourna vers Leader. Il avait baissé son pantalon et son slip et exhibait une queue raide, immense, qu’elle connaissait bien. Il se branlait en les observant.

— Tourne-toi et penche-toi en avant.

Marthe s’exécuta, les mains sur les genoux, elle lui montra la totalité de son intimité, son cul et sa chatte.

— Oh non, souffla-t-elle.

Mais elle laissa la fille lui sucer l’anus et le sexe. Ses jambes tremblaient. La langue de Blondine allait de son cul à sa fente, aspirait entre les fesses, jouait avec ses grandes lèvres qu’elle mordillait, le nez écrasé sur son cul. Elle insinua le bout de sa langue dans le con dilaté, tout en lui tripotant les fesses.

— A toi, maintenant. Lèche-moi la chatte et le cul.

Marthe se retourna d’un coup.

— Faites ce que vous voulez, mais je ne pourrai pas...

La fille se redressa et s’empara d’un téton de Marthe qu’elle pinça entre deux doigts. Sa victime hurla de douleur, mais elle tenait bon et la tirait vers elle. Marthe tomba à genoux sur la moquette.

— Suce-moi, sale pute de merde, grogna Blondine en levant la main.

Marthe approcha son visage du sexe de petite fille. La fente s’entrouvrit, les chairs étirées de chaque côté par les doigts de la blonde. Au bord du trou rouge perlaient des gouttes de mouille. L’odeur était forte, âcre. Les larmes aux yeux, Marthe passa sa langue sur le con blond. A sa grande surprise, il n’avait pas mauvais goût. Tout au moins, elle ne s’en rendait plus compte. Sa propre chatte la démangeait ; elle lécha la bite de la fille, louchant sur le sexe raide de Leader. Il se branlait d’une main, et de l’autre se malaxait les couilles.

— Mon cul ! Suce mon cul !

Marthe descendit jusqu’à l’anus et passa sa langue dessus. L’odeur était puissante, épicée. Mais elle ne se contrôlait plus. Elle aimait ce qu’elle faisait et n’avait plus honte. Comme chaque fois, avec Leader, elle avait passé ce cap pour ne plus penser qu’à son plaisir. Quand Leader ordonna aux deux filles de se séparer et à Marthe de lui grimper dessus, de dos, elle se précipita et se jucha sur le divan, les pieds de chaque côté des cuisses de son amant.

Elle attrapa la bite pour la guider entre ses grosses lèvres, et s’empala dessus, dirigeant les va-et-vient en elle de la queue monstrueuse. Blondine vint à genoux devant eux, entre les cuisses de Leader. Tout en se mettant un doigt, elle regarda la queue entrer et sortir du con de Marthe. Elle lécha le clitoris de la femme, les bras en l’air pour lui tripoter les seins. Sa langue descendit jusqu’aux couilles de Leader, remonta le long de la queue quand celle-ci ressortit de la chatte baveuse. Finalement, elle se fixa sur le clitoris, le téta, la bouche en rond, sans cesser de s’enfoncer un doigt dans la vulve.

Quand Leader grogna et éjacula dans sa chatte, Marthe continua à sauter à petits coups sur lui pour aller jusqu’à l’orgasme. Le sperme suintait des bords de sa chatte distendue, Blondine s’en régalait en jouissant, la vulve contractée autour de son propre doigt. Enfin Marthe poussa un cri de bête blessée et se laissa tomber de tout son poids sur Leader, les fesses sur son ventre. Son sexe était pris de convulsions. Blondine se leva pour l’embrasser sur la bouche, rentrer sa langue entre ses lèvres, tout en lui tripotant les nichons.

Avant de partir, Leader ordonna à Marthe de leur donner cinq cents francs à chacun. Elle le fit, elle éclata en sanglots derrière la porte, après leur départ. Elle ne savait pas pourquoi elle pleurait. Etait-ce la honte d’avoir léché une autre fille ? Ou parce que son corps en réclamait encore ? Mais il y avait une chose dont elle était sûre : elle était prête à tout pour garder Leader. Et elle espérait qu’il reviendrait avec la fille, ou une autre, la prochaine fois. Rarement elle avait joui avec une telle violence. Elle se masturba sur son lit, longtemps, en faisant durer, afin d’avoir un nouvel orgasme, le plus puissant possible. L’odeur de la chatte de Blondine était encore sur ses joues, son goût sur sa langue. Elle agita plus vite son doigt dans son sexe encore englué du sperme de Leader. Elle souffla, tout en jouissant sur son lit :

— Oh... Blondine... Blondine...

CHAPITRE IX

Roberte Pardoux, la confiseuse, supportait tout compte fait assez bien la présence chez elle de Jérôme, son neveu. Certes, elle ne pouvait plus recevoir de jeunes filles à dresser, comme Noëlle qui ne cessait de passer la voir à la boutique dans l’espoir d’une nouvelle séance. La jeune fille avait même proposé, les joues rouges et le regard bas, qu’elles aillent autre part, à l’hôtel ou dans les bois. Mais Roberte n’aimait se défouler que dans son sous-sol aménagé. Là, elle était la maîtresse. Il n’y avait qu’un mois ou deux à attendre avant le départ de Jérôme. Après, elle pourrait recommencer ses jeux vicieux, avec Noëlle et d’autres adolescentes du même âge.

Il y en avait d’ailleurs une, une petite brune d’origine espagnole, Isabela, qui était à point. Petite, un peu grasse, elle était la proie idéale, n’intéressant pas les garçons, sûrement frustrée et boulimique. Avec elle, Roberte avait entamé les manœuvres qui devaient l’amener dans son sous-sol. Elle lui avait offert à plusieurs reprises des gâteaux et autres sucreries. Elle savait la fille orpheline, vivant chez ses grands-parents dans une HLM plutôt crasseuse, en périphérie de la ville. Elle l’avait invitée à déjeuner avec elle, dans l’arrière-boutique. La jeune fille avait d’abord minaudé, mais elle avait finalement accepté.

Roberte en était tout émoustillée, mais son neveu aussi la troublait, et elle s’en étonnait elle-même. Cela avait commencé un matin quand elle lui avait apporté le petit déjeuner au lit. Elle n’avait pas fait de bruit en entrant et l’avait trouvé nu sur le lit, endormi, le drap cachant à peine son sexe dressé. Il bandait ferme et la vue du gland mauve gonflé l’avait fait mouiller comme une folle. En se réveillant, il avait caché son sexe, mais depuis, elle savait bien qu’il l’espionnait sans cesse. Et rien n’exci-tait davantage Roberte. Il y avait longtemps qu’elle ne s’était pas sentie désirée de la sorte. Elle revenait régulièrement apporter à Jérôme son petit déjeuner au lit. Elle faisait exprès de faire du bruit afin de le réveiller. Et quand elle entrait, il était nu sur le lit, la queue tendue. A la façon dont il sur-sautait, quand elle lui touchait le bras, elle devinait sans difficulté qu’il feignait le sommeil. Il aimait se montrer à elle et se branlait sûrement après son départ. Il l’attendait parfois sur le ventre, fesses à l’air, cuisses ouvertes, comme s’il dormait profon-dément. Roberte ne tardait jamais à le réveiller, mais elle en profitait pour lui regarder son anus, et surtout ses grosses couilles écrasées sur le drap.

Depuis peu, elle trouvait toujours ses culottes de la veille, dans le sac à linge sale, à une place différente. Jérôme pensait sûrement qu’elle ne s’en rendait pas compte, mais elle avait deviné son manège. Le vicieux devait les renifler, peut-être même se branler dedans.

Au début, elle le réveillait en chemise de nuit. Mais maintenant, elle restait en slip et soutien-gorge. Elle choisissait des sous-vêtements en dentelle noire, le tissu léger laissait voir une bonne partie de sa touffe pubienne, et presque la moitié de sa raie, quand elle se dirigeait vers la porte pour sortir. Afin de l’affoler davantage, Roberte s’amusait à laisser la porte de la salle de bains ouverte, quand elle se lavait, nue devant le lavabo. Alors, le garçon passait et repassait, faisant semblant de ne pas regarder.

Une autre fois, elle fit exprès de s’enfermer dans les toilettes, avant le réveil de Jérôme, sans pousser le verrou. Elle s’était installée sur la cuvette, en soutien-gorge, la culotte aux pieds, les cuisses grandes ouvertes, un magazine à la main. Quand il ouvrit la porte, et la surprit la chatte à l’air, luisante de pisse et de mouille, il resta quelques instants interdit, s’excusa, mais en louchant sur son sexe. Roberte se masturba plusieurs fois dans la journée, en repensant à son neveu, debout dans l’entrebâil-lement de la porte, en pyjama, l’étoffe bien tendue par sa queue gonflée, les yeux rivés sur sa chatte proéminente.

Le jeu ne pourrait durer plus longtemps. Jérôme avait reçu son affectation dans la capitale. Il fallait brusquer les choses. Roberte, qui détestait pourtant les hommes, depuis la mort de son mari, et n’aimait qu’humilier et baiser de jeunes adolescentes, ne pensait plus qu’à la longue queue de Jérôme.

Ce matin-là, elle s’était réveillée plus tôt que d’habitude. Le jour était levé depuis peu, et, allongée sur son lit, dans sa chambre tapissée de miroirs, elle se regardait sous tous les angles, dans un état d’excitation extrême. Elle tripotait ses petits seins, passait ses doigts dans sa toison brune pour se toucher le clitoris qu’elle avait particulièrement développé. Il y avait longtemps qu’elle ne faisait plus de complexes de ses hanches trop grasses et de ses fesses potelées. Cela compensait son manque de poitrine. Elle décida de passer à l’attaque. Elle rêvait d’emmener son neveu dans son sous-sol, de l’attacher, mais elle se l’interdisait : c’était son jardin secret. Elle ne voulait pas montrer combien elle désirait sa queue, pour rester maîtresse des événements.

Elle se leva et se prépara un café noir très fort, dans la cuisine. Elle était nue, sa vulve collait au formica du siège et tout s’embrouillait dans sa tête. Elle se demandait comment agir. L’idée lui vint en entendant Jérôme gagner les toilettes. Il n’avait pas fermé la porte, sans doute persuadé que Roberte dormait encore. Elle s’approcha et ouvrit la porte. La situation était inversée. Entièrement nue devant lui, elle se tint quelques instants dans l’entrebâil-le-ment. Un frisson lui parcourut les reins en voyant Jérôme assis sur la cuvette, forçant sur sa bite tendue pour en diriger le jet vers le bas.

— Oh pardon, ma tante ! J’aurais dû fermer... Je te croyais endormie...

Il avait serré les cuisses, pudiquement.

— J’ai trop envie de pisser...

— Je te laisse la place, dit-il.

Mais il ne se leva pas, détaillant sa tante, fixant, fasciné, la toison fournie de sa chatte brune.

— Non, non, reste... Je faisais comme cela avec ton oncle, parfois...

Elle l’enjamba, face à lui, pour se coller contre lui, ses tétines dressées écrasées contre sa poitrine, ses fesses sur les cuisses poilues.

— Ecarte les cuisses, idiot, je vais faire !

— Mais...

Il s’exécuta et un jet d’urine lui éclaboussa la bite et les couilles.

— Tiens-moi...

Il passa ses bras autour d’elle, et la saisit aux hanches. Son souffle était court, l’urine lui brûlait la queue. Celle-ci remonta pour cogner contre le vagin de Roberte qui se contracta au contact de la bite raide. Elle en profita, tout en terminant de pisser. Elle mima la colère.

— Oh, Jérôme, mais... c’est ton sexe que je sens contre le mien ? Petit vicieux !

— Mais non, enfin... C’est pas de ma faute... Tous les matins c’est comme ça... Tu sais bien...

— Je ne sais rien, petit salaud ! Comment le saurais-je ?

Roberte jubilait intérieurement. Il avait tout d’un gamin pris en flagrant délit. La vicieuse en profita pour se frotter contre le gland qui allait jusqu’à effleurer son anus. Les mains de Jérôme descendaient sur ses fesses charnues. Elle se leva d’un bond.

— Excuse-moi... Oh là là, je t’en ai mis partout !

Il restait là, idiot, la bite en l’air, les poils pubiens collés par la pisse.

— Viens, je vais arranger cela !

Roberte reprenait malgré elle sa vieille habitude, alternant violence et douceur.

Elle poussa le jeune homme dans la salle de bains, s’empara d’un gant mouillé pour l’enduire de savon.

— Il faut que je répare, que je te nettoie. Montre ta queue, un peu ?

Elle s’empara des couilles, les pressa. De l’autre main, elle savonna la bite. C’était moelleux et dur en même temps. Elle la serrait avec le gant, pour faire glisser sa main tout du long, couvrir et découvrir le gland avec le prépuce épais. Elle s’amusa à frotter le gant sur le méat boursouflé. Il sursautait chaque fois, sa bite semblait prendre du volume.

Enfin, elle rinça la queue et l’essuya. Puis elle prit place sur le bidet et écarta les cuisses pour lui montrer sa vulve aux grosses lèvres entrouvertes, mouillées de pisse et de sécrétions.

— Allez, à ton tour. Lave-moi.

Jérôme ne dit rien et s’empara du gant. Il se mit à genoux devant elle, hésitant un instant.

— On ne devrait pas, tu es ma tante...

— Laisse ce gant et enfile-moi. Je sais bien que tu en as envie.

— Oh mais non !

— Et ta queue raide ? Et le matin, quand tu t’exhibes ? Et mes culottes ? Je sais que tu te branles dedans. Allez, mets ta bite là !

Sous les yeux écarquillés de Jérôme, elle ouvrit sa chatte en tirant sur ses chairs. L’odeur de son sexe l’excita davantage. Il ne venait pas assez vite à son goût ; elle attrapa la bite pour l’amener contre son sexe.

— Rentre, c’est maintenant ou jamais...

Elle avait trouvé le mot juste, lui laissant croire que pareille situation ne se reproduirait plus. Les mains tremblantes, il saisit sa queue et en posta le bout devant le trou rouge et glaireux. En sentant le gland contre son sexe, cette chair chaude et palpitante, Roberte se retint de pousser un soupir d’envie. Elle se redressa, passa ses mains derrière Jérôme pour s’emparer de ses fesses, et elle le tira vers elle, s’empalant sur lui. Elle s’était trop habituée aux godes, la grosseur et la moiteur de cette bite la rendaient folle. Assise sur le bord du bidet, les cuisses grandes ouvertes, elle lâcha les hanches de son neveu pour passer ses mains de chaque côté de la bite qui coulissait en elle de plus en plus vite. Ainsi, elle lui tripotait les couilles pendant qu’il la baisait. Il pelotait les petits nichons de sa tante, en pinçait les bouts, tout en regardant entre ses cuisses sa queue qui glissait. Quand Roberte sentit qu’il allait éjaculer, elle serra la base de la bite et ordonna :

— Dans ma bouche, viens dans ma bouche !

Il se leva et aussitôt elle enfourna la verge. Il déchargea sans retenue, en poussant de petits cris rauques. Roberte avalait le sperme avec gourmandise. Elle se régalait, elle avait oublié ce goût un peu acide. Elle pressa le gland contre son palais, le jus éclaboussa le fond de sa gorge. Enfin, elle le repoussa. Devant ses yeux, la bite redevenait molle, suintante de sperme. Jérôme restait bras ballants devant elle.

— J’ai pas joui, moi... Viens, on va manger un peu, et après tu vas t’occuper de ma chatte.

Ils mangèrent en silence, nus dans la cuisine. Le vin redonna de la vigueur à Jérôme et il banda immédiatement quand, sur le lit, il passa sa queue entre les fesses de Roberte.

— Oh, c’est trop bon... Petit dégoûtant, ça te plairait de m’enculer ?

Il ne répondit pas, guida sa queue raide contre le trou du cul. Il força à peine pour s’introduire dans le cratère de chair mauve.

— Oh salaud ! Tu m’encules ! Toi, mon neveu !

Roberte ne pouvait s’empêcher d’en rajouter.

Les couilles de Jérôme tapaient sur sa chatte, sur son clitoris. Elle eut un orgasme terrible, quand il se vida pour la seconde fois, au fond de son anus.

— Fumier, fumier... Plus loin, rentre tout ! hurla-t-elle.

Et plus la queue se vidait en elle, plus sa jouissance était forte.

CHAPITRE X

Claude et Louise Baron revenaient de Nantes où ils avaient passé le week-end en famille. Ils n’étaient plus très loin de Beauzire, à bord de leur Rover 2 600 S, quand une troupe de motards les doubla à toute allure, sur la route déserte.

— Tu as vu, Claude ? On aurait dit le type de Marina... Celui qui passe la prendre parfois le soir à l’agence...

Claude Baron ne répondit pas. Il n’avait pas envie de parler de sa jeune maîtresse qui se donnait à lui avec beaucoup plus de facilité, depuis quelque temps. Il se doutait bien que Louise n’était pas dupe, comme pour les précédentes. Soudain son cœur s’accéléra. La troupe de motards barrait la route, Leader en tête.

— Oh mon Dieu ! Que nous veulent-ils ? Fonce, j’ai trop peur, Claude !

— Je ne peux pas, ils bouchent la route...

Il freina. Leader descendit de sa moto et s’approcha de la Rover, une chaîne de vélo à la main.

Claude Baron ferma la vitre, mais Leader la fit voler en éclats. Louise hurla, Claude devint blême. Le verre de sécurité éparpillé sur eux, ils ne bronchèrent plus.

— Toi, tu fais ce que je dis. Tourne là, dans le chemin. C’est un cul-de-sac, inutile de foncer.

— Vous voulez de l’argent ? demanda Louise. Fais quelque chose, Claude !

Elle semblait terrifiée. Elle regardait son mari, comme s’il était le dernier des lâches. Ce dernier hocha la tête sous l’œil inquisiteur de Leader. Il prit la direction indiquée, les motos derrière lui. Il stoppa net, à quelques mètres de l’extrémité du chemin, un vrai cul de sac, en effet, se terminant par une pente abrupte. Là, isolés de tous, ils risquaient le pire. Claude se décida à jouer les gros bras et descendit de la voiture, les jambes en coton.

— Ecoute, mon vieux, lança-t-il à Leader, je ferme les yeux pour la vitre et vous nous laissez partir tranquilles. Je sais qui tu es... Je vais faire virer ta copine Marina, si...

Il ne termina pas sa phrase. Leader lui envoya un méchant coup de poing qui le propulsa sur le capot de la voiture. A moitié assommé, il regarda, pétrifié, les motards tirer sa femme hors de la Rover. Elle hurlait, se débattait en vain, essayait de les griffer. Cela les faisait rire. Ils étaient quatre sur elle et sûrs de leur affaire. Pourtant, perdant soudain patience, l’un d’eux la gifla avec une rare violence. Cela eut pour effet de la calmer immédiatement.

Elle tourna la tête vers son époux, le regard plein de haine.

— Attachez-moi ce con à l’arbre, là, ordonna Leader.

Claude Baron tenta de se débattre, mais la lame que tenait l’un des types le dissuada. Ils le collèrent de dos à un chêne, et lui attachèrent les mains autour du tronc, en serrant bien.

— Vous êtes dingues ou quoi ? Prenez la voiture, le fric, mon sac... Mais pas ça ! Oh non ! cria Louise.

Ils lui arrachaient ses vêtements, et quand elle se retrouva en slip et soutien-gorge, Leader s’approcha d’elle, un couteau de chasse à la main.

— Non ! Ne me tuez pas !

Leader glissa la lame sous le soutien-gorge et tira d’un coup sec. Le sous-vêtement tomba dans l’herbe. Puis il arracha le slip pour la mettre entièrement nue, excepté ses chaussures à talons hauts et ses bas noirs qui tenaient seuls aux cuisses.

Les quatre autres poussèrent des sifflements admiratifs. Elle exhibait à tous ses gros seins aux larges aréoles fripées, son ventre plat, son pubis poilu et bombé, ses cuisses gainées de soie noire.

— Tu fais ce qu’on te demande, et tu restes tranquille. Mon nom, c’est Leader. Les autres, c’est des Crazy Bikers.

— Pourquoi faites-vous cela ?

— Tu demanderas à ton mari ! Il baise ma femme, alors je vais baiser la sienne.

— Salauds ! hurla Claude.

Il reçut une violente gifle et se calma, soudain penaud. Louise le regardait avec mépris.

— Les histoires de cul de mon mari ne me regardent pas !

Leader lui tripota un sein et elle se tut. Elle se laissa faire en serrant les dents, la chair de poule sur tout le corps. Les quatre autres la fixaient, les yeux luisants. Avec leurs barbes hirsutes, leurs cheveux longs, ils semblaient sales et vicieux. Méchants également, comme des teignes, surtout celui qui se tenait près de son mari, un grand au nez busqué, avec une horrible balafre rouge sur la joue. Puis le regard de Louise revint à Leader. C’était lui le chef, cela se voyait et il était le plus beau, malgré son air de voyou. En d’autres circonstances, Louise n’aurait pas rechigné à baiser avec lui. Mais là, il fallait trouver une solution. Elle ne pouvait accepter ça devant les autres, devant son mari surtout.

— On pourrait se voir autre part... Rien que tous les deux... Mais lâchez ce couteau... laissez-nous partir, murmura-t-elle.

— Si ton connard de mari ne voit rien, ça sert à quoi ?

Tout le corps de Louise se crispa quand il glissa sa main entre ses cuisses pour lui tripoter la vulve.

— Mais tu mouilles, ma parole ? Ça t’excite donc ? Ah, tu es une belle pute... Eh bien, tu vas être servie !

Leader ordonna de baisser le pantalon de Claude. Celui-ci hurla qu’il allait tous les tuer, ce qui provoqua l’hilarité générale. Le fou rire redoubla à la vue de sa petite queue. Le gland émergeait à peine des poils pubiens.

— C’est ça que tu lui mets dans le cul, à Marina ? Elle est pas gâtée, la pauvre ! Tu dois pas lui faire bien mal... Mais tu caches peut-être ton jeu... Mario, occupe-toi de lui.

En un instant, les pieds de Claude furent attachés à l’arbre. Et, face à lui, l’un des motards se dénuda complètement. Il s’agissait du plus jeune, aux cheveux attachés en queue-de-cheval. Il possédait une bite longue et fine, un corps très mince. Il s’approcha de Claude Baron et commença à frotter sa queue contre la sienne. Baron, lui, hurlait de partir, mais l’autre continua. Il bandait, et Louise retint son souffle en voyant son époux en semi-érection.

Le jeune type se mit à genoux devant Claude qui gigotait inutilement, prit sa queue entre ses doigts et commença à la lécher, puis l’enfourna dans sa bouche, pour la téter avec avidité. Baron grogna, son sexe se dressait malgré lui dans la bouche du garçon.

— Tu vois, il aime les hommes, ce pédé ! dit Leader. Regarde...

Il baissa son pantalon et son slip, ôta sa chemisette. Nu devant elle, en bottes mexicaines à talon biseauté et bout pointu, il brandit devant Louise sa queue énorme, la plus grosse qu’elle ait jamais vue. Leader bandait et s’approcha d’elle pour frotter son sexe dans ses poils pubiens. Louise n’était plus elle-même. Le contact de la bite sur sa chair intime, son mari en train de se faire sucer par un garçon accroupi qui montrait à tous ses fesses rondes et ses couilles pendouillant entre ses cuisses, c’en était trop pour elle. Des élancements brûlants envahirent son ventre et sa chatte. Leader glissa sa queue entre ses cuisses satinées. Le manche passait et repassait sur son sexe, s’insinuant entre ses grandes lèvres dégoulinantes de mouille.

— Baise-moi, qu’on en finisse, haleta-t-elle.

— Mets-toi à quatre pattes, de dos.

Elle obéit sur-le-champ. Il se colla derrière elle et empauma ses fesses pour les écarter et lui sucer le cul. Il lapait l’anus entouré de poils noirs, léchait la vulve, plus bas. Le mari l’insultait. Louise sentait fort, elle avait transpiré dans la voiture. Des gouttes de sueur perlaient sous ses aisselles, coulaient le long de ses bras. Elle tourna la tête vers son mari. Il grimaçait, tremblait de tout son corps, en les fixant, en se faisant sucer par le jeune motard. Les autres n’en perdaient pas une miette.

— Aaaahhhh... hurla Louise.

Leader venait de l’enculer sans ménagement. Il enfila en force la totalité de sa bite dans son anus. Il bougea brutalement. Ses couilles tapaient sur la vulve de Louise, sur son clitoris tendu.

— Moins fort... C’est trop gros... Trop long...

Mais au fond, elle voulait qu’il aille plus vite.

Elle leva la tête en entendant gémir Claude. Elle ne pouvait y croire : il éjaculait dans la bouche du type, en regardant son cul perforé par la pine de Leader. Celui-ci se retira et sans douceur retourna Louise sur le dos. Il enfonça sa queue dans son vagin et recommença à limer comme une brute. Louise ne pouvait plus s’empêcher de gémir. Leader, entre deux coups de reins, ordonna aux autres de venir se régaler eux aussi. Sans attendre, ils s’agenouillèrent autour d’elle et trois grosses bites s’agitèrent devant son visage. Sans qu’on le lui demande, Louise s’empara de la plus proche et la suça avec gourmandise. L’un des types lui tripota les nichons, tout en se branlant. Leader y allait de plus en plus fort. Le motard qu’elle suçait éjacula dans sa bouche, elle avala tout et passa à la queue suivante, plus petite, mais bien raide. Au bout de quelques secondes, de violents jets de sperme tapissèrent sa gorge. Le troisième éjacula sur ses seins, lui éclaboussant le visage pendant qu’elle terminait de boire la jute de l’autre. Leader ordonna aux trois gars de laisser la place à celui qui avait sucé Claude. Et il se retira du vagin qui se resserrait autour de son membre comme pour le forcer à rester.

— Oh non, toi, continue… ta grosse bite, je veux ta grosse bite...

Mais ils avaient autre chose en tête. Le jeune s’allongea sur l’herbe et la força à lui monter dessus. Elle dut s’empaler elle-même, la bite du nouveau venu dans son cul, retournée sur le corps mince de celui qui avait fait jouir son époux. Sa queue était plus petite, plus mince, mais remplissait convena-blement son rectum. Ils écartèrent les cuisses tous les deux. Et Leader, toujours à genoux, enfonça sa bite, encore, dans son vagin gluant. Prise ainsi par les deux trous, elle en eut le souffle coupé. Le jeune avait passé ses bras autour d’elle et lui tripotait les seins. Leader cognait plus vite dans son con poilu, ses couilles frappaient celles de son ami, plus bas. Louise était en nage, la sueur faisait luire son corps, lui piquait les yeux. Elle gigotait sous les coups rythmés des deux queues qui la pénétraient simultanément. Son ventre se gonfla, elle hurla sa jouissance, oubliant les autres, son mari attaché. Leader déchargea le premier, et se retira du vagin béant. Le jeune, sous elle, se vida à son tour. Elle hurla.

— Oh non... Je pisse, je ne peux pas me retenir... Je pisse !

Ils s’étaient tous approchés, la bite à l’air, pour regarder le puissant jet d’urine qui s’échappait d’elle et arrosait la terre. Le sexe ouvert était pris de spasmes, le cul se crispait sur la verge du jeune motard. Louise s’agita frénétiquement, tira sur le bout de ses seins, jouissant encore devant eux en pissant.

Elle resta allongée, nue, de longues minutes, alors que les motards étaient partis. Claude lui hurlait de le détacher, mais elle ne bougeait pas, écartelée, du sperme coulant de ses deux trous. Les mains des hommes avaient laissé des traces rouges sur sa peau, sur ses seins surtout. Finalement, elle se leva, titubante et aida son mari à se libérer.

— Je vais prévenir la police ! hurla-t-il.

— Tu ne feras rien, connard. C’est de ta faute, tout ça.

Il remonta dans la voiture et alluma une cigarette, les doigts tremblants. Quand Louise prit place près de lui, après avoir balayé les débris de verre qui recouvraient son siège, il démarra sans dire un mot. Mais avant qu’ils ne sortent du chemin, elle insista pour qu’il s’arrête. Il coupa le moteur.

— Montre-moi ta bite, sale vicieux... Alors, tu baises Marina ?

— C’est des conneries... Un prétexte pour te violer...

Elle tira la queue toute poisseuse de la braguette de son mari. Sa chatte la démangeait encore. Elle avait dans la bouche le goût du sperme qu’elle avait avalé. Dès qu’elle tira sur le prépuce, son mari se mit à bander.

— Ça t’a plu, le jeune qui t’a sucé ?

— Quoi ? …

— Ça m’a excitée de te voir lécher par un homme...

Et aussitôt, elle pompa la verge de son mari comme elle ne l’avait pas fait depuis longtemps.

— Quelle salope tu fais, Louise...

Il mit le siège en couchette pour qu’elle vienne s’empaler sur lui. Il n’avait pas eu envie de sa femme à ce point depuis leur mariage. Il lui lécha les seins, et éjacula très vite en elle, en repensant à la douceur de la langue du motard, à la grosse bite de Leader fichée dans la raie velue de son épouse. Quand ils reprirent enfin la route de Beauzire, Louise resta collée à lui, la tête sur son épaule.

— Ne rentrons pas chez nous, murmura-t-elle. Allons à l’hôtel, comme des amants... Tu m’enculeras...

CHAPITRE XI

Pendant quelques jours, les Baron retrouvèrent la fièvre de leurs ébats d’antan. Le viol collectif de Louise par les Crazy Bikers les avait émoustillés incroyablement. Ils n’y faisaient pas allusion, mais Louise, au fond d’elle-même, ne pensait qu’à cela. Quand ils se retrouvaient le soir, même si elle avait baisé avec Jérôme Pardoux, elle demeurait insatiable. Et quand Claude lui enfilait sa queue dans le vagin, ou dans le cul, elle jouissait très vite, rien qu’au souvenir de la grosse bite de Leader, ou de son mari en train de se faire sucer. Elle n’aurait jamais cru qu’une chose pareille pouvait la troubler à ce point.

Il fallait qu’elle recommence. Leader, avec sa queue si longue, l’obsédait. Depuis qu’il l’avait enculée, elle demandait systématiquement à Claude ou à Jérôme d’en faire autant. A l’étude, elle regardait d’un autre œil la jeune Marina. Certes, elle savait depuis longtemps que Claude la baisait, comme toutes celles qui avaient précédé.

Ce qui l’intriguait et la rendait folle de jalousie, c’était que cette fille soit la maîtresse de Leader. Comme elle l’enviait, et la détestait, par la même occasion. Elle imaginait des plans vicieux pour que Leader la retrouve ; Marina lui servirait à arriver à ses fins.

Un jeudi soir, Louise se décida. Claude était parti régler une succession difficile et devait rentrer tard. A dix-huit heures, comme prévu, Jérôme arriva. Marina l’introduisit dans le bureau de sa patronne et dès que la porte se referma, Louise se précipita sur le jeune homme pour l’embrasser à pleine bouche.

— Je ne sais pas si j’aurais dû venir ici... Si monsieur Baron revient...

— Il rentrera tard dans la soirée, oh, montre-moi vite ta queue que je la suce...

Jérôme, les fesses sur le bureau devant le siège de Louise, la laissa ouvrir sa braguette. La vicieuse avait remonté sa jupe, en s’asseyant, et ouvert ses cuisses gainées de soie noire pour lui montrer qu’elle n’avait pas de culotte. Il la regarda gober son gland déjà gonflé, et distingua sa moule trempée qui dégageait une odeur fauve. Louise, tout en léchant la tige, glissa ses doigts aux ongles laqués de rouge dans la braguette pour en extraire ses couilles. Puis elle recula et admira le résultat de son savoir-faire. Jérôme avait toujours cette attitude de jeune garçon, les joues en feu, le regard timide. Sa bite se dressait devant lui et excitait Louise. Les couilles, coincées dans l’étoffe, ressemblaient à deux grosses noix velues à la peau parcourue de petites veines minuscules.

Louise commença lentement un strip-tease devant Jérôme. Elle baissa sa jupe pour exhiber ses fesses et son pubis aux poils bruns et bouclés. Elle garda ses bas noirs et ses escarpins, fit glisser son pull par-dessus sa tête. Elle ne portait pas de soutien-gorge et ses gros seins aux bouts fripés se gonflaient à la cadence de sa respiration courte. Son odeur de femelle envahit le bureau. Elle transpirait et son corps luisait. Elle s’avança vers Jérôme qui voulut lui tripoter les nichons, mais elle le repoussa pour ouvrir sa chemise et la lui ôter. Torse nu, la queue raide, il se laissa baisser pantalon et slip en rougissant comme une jeune vierge.

— Si quelqu’un entrait ?

— J’ai ordonné à la secrétaire de fermer. Il n’y a qu’elle, dans son bureau.

Elle poussa Jérôme pour prendre sa place, les fesses sur le bord du bureau, les pieds sur les tiroirs ouverts de chaque côté. L’odeur de sa chatte s’accentua. Elle écarta sa fente en tirant sur ses grandes lèvres.

Jérôme fixait le trou offert, rouge, où il entrevoyait les petites lèvres. Et plus bas, l’anus de Louise, à demi caché.

— Rentre vite ta grosse bite là-dedans, mon petit Jérôme... J’ai trop envie.

Il ne se fit pas prier. Il s’avança, la queue à la main, et sans attendre s’enfonça dans le con offert en frissonnant. Louise se laissa tomber sur les coudes, les mamelons tendus, les seins durs.

— Oh c’est bon, mon petit Jérôme... il faut que ça dure longtemps...

— Oui... souffla-t-il.

Il la tenait par les hanches, allait et venait dans le vagin moelleux, ses couilles tapaient sur le cul. A chaque pénétration, l’odeur de la chatte en sueur et du cul de Louise devenait plus épicée. Il regardait, fasciné, son cylindre veineux glisser entre les grosses lèvres du sexe, et Louise qui commençait à se déhancher, le corps en sueur. Sans prévenir son amant, elle appuya sur l’interphone et dit d’une voix hachée, à la stupeur de Jérôme :

— Marina ! Venez prendre la pochette courrier. J’ai signé les lettres...

Jérôme, sans débander, la regarda, blême. Louise coupa l’interphone et le fixa droit dans les yeux.

— Mais continue, mon Jérôme, ne te laisse pas distraire...

— Mais non, cette fille...

Il n’eut pas le temps de terminer sa phrase, Marina entrait déjà. Elle s’arrêta net en découvrant le tableau.

— Oh... Excusez-moi, je ne savais pas...

— Entrez, Marina. La pochette est là... Plus fort, Jérôme ! Plus profond dans ma chatte...

Comme la fille se retournait, elle cria à nouveau.

Le regard bas, les joues en feu, Marina se dirigea vers le petit meuble situé près du bureau où Jérôme baisait Louise. Celle-ci la saisit par le bras.

— Mon ami Jérôme, vous savez, vous avez tapé son dossier de succession... Eh bien, il rêve depuis longtemps de s’envoyer une petite salope...

Jérôme allait moins fort dans le con de Louise. Il ne comprenait rien, mais se sentait surexcité de baiser la patronne devant cette fille qui voyait sa queue entrer et sortir du con béant.

— Mais je ne suis pas comme cela, madame Baron !

— Tu baises avec mon mari, je le sais. Il me l’a dit !

Marina éclata en sanglots.

— C’est lui qui me force ! Je ne veux pas... Je vous jure... Oh pardon... ne me renvoyez pas !

Louise repoussa Jérôme dont la queue s’échappa d’elle avec un bruit humide de muqueuses qui se décollent. Elle s’avança vers Marina, les sourcils froncés.

— Je ne vois qu’une seule chance de vous en tirer. Faites plaisir à mon petit Jérôme... Déshabillez-vous.

— Oh, mais...

Louise, avec des gestes vifs, arracha le chemisier de Marina. Elle n’avait pas de soutien-gorge et ses petits seins haut plantés, aux bouts mauves, apparurent.

— Retire ta jupe, petite salope.

— C’est dégoûtant, ce que vous me forcez à faire...

La jupe tomba sur le sol. Les yeux pleins de larmes, en slip, Marina attendit en tremblant. Son pubis était bombé, son ventre plat. Louise glissa ses doigts sous l’élastique et fit glisser la culotte.

— Vous vous vengez sur moi... C’est votre mari le salaud ! protesta Marina.

Pour toute réponse, elle reçut une gifle et cria de surprise.

— Ne me frappez pas... Je ferai ce que vous voulez... Mais je veux garder ma place...

— On verra. Suce-le.

Marina s’agenouilla devant Jérôme assis dans un fauteuil, la mine déconfite. Ce n’était pas ce que désirait Louise. Elle ordonna à Marina de monter à quatre pattes sur le bureau, les fesses en l’air, la bouche à hauteur de la bite de Jérôme qui s’était levé. Il avait débandé et sa queue pendait, comme une guimauve violette, devant ses grosses couilles poilues. Marina s’en empara et la fit glisser sur sa langue. La verge se redressa et reprit du volume. Louise ne pouvait détacher ses yeux de l’anus de la fille. Elle s’était placée derrière elle et admirait la fente aux lèvres collées, entourée de poils plus sombres. Le cul s’ornait de quelques boucles blondes, la peau était plissée, près de l’anus, plus rouge que le reste de la raie. Une forte odeur s’échappait d’entre les cuisses de Marina. Ses seins fermes pendaient sous elle, se balançaient au rythme de ses mouvements. Louise sentit sa chatte la démanger. D’une aventure homosexuelle de sa jeunesse, elle avait gardé un souvenir excitant, mais n’avait jamais récidivé. Là, elle avait envie de cette fille, qui couchait avec Leader et son mari. Pour comble, elle était si jeune et si appétissante... Louise avait envie d’écraser sa bouche sur ce cul rose, cette fente d’où perlaient des gouttes qui trahissaient les émotions de la fille. Ne pouvant plus résister, alors que la langue de Marina tournait autour du gland violet, elle s’approcha des fesses et les écarta pour tirailler les chairs tendres, déformer l’anus et en respirer l’odeur musquée. Elle y passa sa langue, aspirant d’une traite, la bouche grande ouverte, le cul et la chatte de Marina.

— Oh non, madame Baron ! Pas cela ! Pas vous !

Mais Louise continua à la sucer, insinua sa langue dans sa chatte baveuse, et Marina recommença à sucer la bite raide de Jérôme qui haletait. Elle s’empara des couilles pour les malaxer et poussa des petits cris, sous les coups de langue répétés de Louise.

— Oh, madame Baron... Vous êtes folle... Il ne faut pas... Oh non, pas votre doigt dans mon vagin ! Pas dans mon anus !

Louise léchait les deux trous dilatés, enfonçait ses doigts le plus loin possible dans chacun d’eux. Aux contractions rapides qu’elle sentait autour d’eux, elle savait que la fille découvrait un plaisir inattendu. Marina tortillait son cul, soupirait tout en léchant la bite.

Quand Jérôme poussa des soupirs plus profonds, Louise lâcha sa proie pour courir entre eux et les séparer. Elle serra la bite à la base, attrapa Marina par les cheveux et lâcha la queue gluante de salive. Les flots de sperme partirent en giclées drues dans les cheveux de la blonde, sur ses yeux, ses joues, son cou. Jérôme haletait, tenant Louise par la taille.

— Oh non, c’est dégoûtant ! Non...

Mais Louise empêchait Marina de se dérober et visait son visage. Quand elle la libéra, la moto de Leader pétaradait au-dehors.

— Habille-toi, il t’attend. Ne t’essuie pas !

En pleurnichant, Marina enfila son chemisier dont il manquait quelques boutons, et sa jupe froissée. Des coulées de sperme collaient ses cheveux en mèches, autour de son visage écarlate maculé de jus. Jérôme s’affala dans le fauteuil derrière lui, reprenant son souffle. Louise ramassa la culotte de Marina et la lui lança.

— Voilà un souvenir, mon petit Jérôme.

Elle ordonna à Marina :

— Lèche ma chatte avant de partir.

— Laissez-moi...

Mais Louise l’avait déjà bousculée et lui collait sa vulve sur la bouche. La fille ouvrit les lèvres, passa sa langue sur la vulve trempée de Louise. Celle-ci eut un orgasme, se releva à demi et se mit à pisser sur Marina en riant. La fille hurla de honte, de colère, et se releva, éberluée, trempée ; Louise l’empoigna par le bras et la traîna vers la porte.

— Je ne peux pas sortir comme ça... Je suis pleine de pisse, j’ai du sperme partout... Vous êtes cinglée ? Mon mec est là, il va me tuer !

Louise serra fort son bras.

— Tu n’as qu’à tout lui expliquer. Je ne crains pas les représailles ! Surtout de la part de ton mec. Leader, c’est ça ? Avec sa grosse queue et ses petites couilles ? Allez, ouste !

Profitant du désarroi de la fille, elle la poussa dehors. Jérôme était assis, la queue molle, suintante de sperme.

— Oh Louise... Pourquoi avoir fait cela à cette fille ?

Elle ne répondit pas, postée derrière les rideaux. Leader gifla Marina en pleine rue, hurlant qu’elle était une salope. La fille se mit à courir en pleurant, et Leader démarra pour la rattraper. Ils disparurent au coin de la rue. Louise jubilait. Si tout allait comme elle le désirait, elle retrouverait bientôt la grosse queue de Leader. Emoustillée par cette idée, elle revint vers Jérôme.

— Lèche-moi le cul, mon petit Jérôme... Et mets-y vite ta grosse bite...

Jérôme eut devant lui les fesses fermes de madame Baron et y enfouit son visage. L’odeur, le goût acide de pisse et de mouille le firent aussitôt rebander.

— Louise. Vous êtes un démon... Oh, Louise...

Elle eut un nouvel orgasme avant même que la totalité de la queue de Jérôme se loge dans son cul.

CHAPITRE XII

Louise Baron repoussa avec douceur la main de Roberte Pardoux qui venait de s’infiltrer sous sa jupe courte pour toucher ses cuisses. Devant elles, Jérôme, son verre de porto à la main, n’en croyait pas ses yeux, ni ses oreilles. Il avait provoqué les retrouvailles des deux femmes, malgré lui. Elles s’étaient gouinées à l’époque où elles fréquentaient le même lycée, avait-il appris de Louise, qui ignorait qu’il baisait avec sa propre tante.

Roberte et Louise s’étaient perdues de vue ensuite, mais Marina avait rappelé à Louise ses aventures de jeunesse avec Roberte. Et, quelques jours plus tard, alors que Jérôme lui parlait de sa tante, elle avait désiré la revoir. Par curiosité, et aussi par nostalgie, Louise avait poussé Jérôme à l’inviter à l’apéritif dans la villa de Roberte. Cette dernière avait immédiatement accepté. Elle aussi gardait un souvenir torride de cette expérience de jeunesse, leur première aventure homosexuelle. Roberte avait récidivé bien des fois depuis, alors que Louise, jusqu’à Marina, s’était contentée de jeunes hommes timides sur qui elle pouvait se défouler.

Assis dans le salon, Louise, Jérôme et Roberte avaient échangé des banalités. Puis Roberte n’avait pas tardé à glisser ses doigts sous la jupe de Louise, sous le regard stupéfait de Jérôme. Il croyait remettre en contact deux vieilles copines, pas deux anciennes amantes.

Louise sentit le rouge lui venir aux joues, et des picotements parcourir son bas-ventre. Sous son tee-shirt, le bout de ses seins se dressait. Roberte lui paraissait beaucoup changée ; ses cheveux étaient plus courts, de petites rides marquaient ses yeux, et ses hanches, ses fesses, étaient plus épaisses. Mais sa voix avait conservé son timbre un peu rauque, et sa poitrine gardait sa tenue. Sous le chemisier à fleurs, Louise devinait les deux tétines mauves, et sous la jupe plissée, elle imaginait une chatte poilue et proéminente, un clitoris développé qu’elle avait aimé lécher, à en perdre le souffle, pendant leur ancienne liaison.

— Je suis désolée, il ne me reste que ce fond de porto, dit Roberte. Jérôme, veux-tu aller en acheter une bouteille ?

Louise voulait partir, mais Roberte se fit insistante. Jérôme les quitta, à la recherche d’une boutique ouverte.

— Enfin seules, Louise... J’ai souvent pensé à toi...

C’était bien la première fois depuis longtemps que Louise était gênée. Roberte s’approcha d’elle et posa sa main sur son ventre.

— Non, Roberte, je ne crois pas que cela soit une bonne idée...

— Laisse-moi t’embrasser, en souvenir du passé...

Elle se laissa faire, Roberte en profita pour insi-nuer sa langue dans sa bouche. Elle lui saisit un sein pour le malaxer.

— Oh non, oh non, souffla Louise.

La langue de Roberte jouait avec la sienne, et la main sous son tee-shirt empaumait ses nichons durcis. Louise n’avait pas mis de soutien-gorge. Une intense chaleur emplit son ventre, son sexe et sa poitrine. La légère odeur de transpiration de Roberte la troublait davantage que ses caresses.

— Lève-toi, Louise. Lève-toi.

— Oh non... Il ne faut pas... Je suis mariée...

Mais elle se leva quand même. Roberte remonta sa jupe plissée sur ses cuisses grasses qu’elle écarta pour placer Louise debout entre elles.

— Vicieuse, je sais bien que tu baises avec Jérôme. Il ne cache rien à sa tante ! Alors laisse tomber tes minauderies de pucelle.

Louise ne savait quelle attitude adopter. Roberte l’entoura de ses bras pour lui dégrafer sa jupe qui tomba sur le sol.

— Montre-moi ta chatte. Tu es toujours aussi poilue ? Tu te souviens quand nous comparions nos moules devant une glace, tout en nous mettant un doigt ?

La culotte de Louise glissa le long de ses cuisses.

— Oh, Roberte ! Si Jérôme revenait ?

— Il en a pour un moment ! Oh ! Laisse-moi voir ta chatte, ton cul...

Louise laissa Roberte lui écarter les cuisses et y enfouir son visage. Un frisson lui donna la chair de poule. Roberte lui léchait le clitoris, tirait la langue jusqu’à sa chatte pour passer entre ses grosses lèvres trempées. Les jambes de Louise tremblaient. Son souffle se faisait court. Roberte la saisit par les hanches et la retourna pour lui ouvrir les fesses à deux mains et lécher son anus.

— Hummmmm... Tu sens toujours bon. Montre-toi nue... tes nichons...

— C’est de la folie !

Pourtant, elle ôta le vêtement. Roberte écrasait son visage dans sa raie, passait sa langue sur le trou de son cul qui s’entrouvrait, comme une invite. Debout sur ses hauts talons, les fesses provocantes, Louise offrit son cul. Roberte lui caressait les cuisses, ses ongles crissaient sur la soie noire de ses bas. Bien des hommes avaient sucé le cul de madame Baron, mais là, il s’agissait d’une femme et cela l’excitait davantage. Elle sentit sa volonté faiblir. Elles allaient se retrouver nues sur le divan. Jérôme comprendrait-il ? Louise préférait promettre à Roberte de revenir, un jour où il ne serait pas là. La confiseuse lui fit face, lui lécha les bouts des seins, glissa ses doigts entre ses cuisses.

— Louise, j’ai la chatte en feu. Lèche-moi aussi, entre les fesses et mon clitoris... Tu te souviens ?

Louise fit un effort pour reculer. Le doigt de Roberte agaçait les bords de son vagin.

— Non, je reviendrai... Pas maintenant, je vais me rhabiller. Où sont les toilettes ?

Roberte se leva. Louise se laissa entraîner vers une porte. La confiseuse ouvrit, la poussa dans un couloir et referma à clef derrière elles.

— Où allons-nous ? Tes toilettes sont par là ?

Elles arrivaient devant les deux portes des cellules attenantes au cellier. Elles entrèrent dans la grande salle dont Roberte alluma le plafonnier. En découvrant la voûte, le lit et les deux fauteuils, le cheval d’arçons muni de courroies, le tabouret au siège étroit orné d’un gode immense, la croix et le poteau garnis de crochets et d’anneaux, Louise sentit son cœur s’emballer.

— Mais... Où sommes-nous ?

— Laisse-toi faire... Je dirai à Jérôme que tu es partie... Et je m’arrangerai pour l’envoyer autre part...

Louise savait très bien à quoi pouvait servir cet attirail. L’un de ses amants possédait le même genre d’équipement et l’avait poussée à toutes sortes de fantaisies. Au début, elle avait tout accepté, mais quand il avait voulu la fouetter avec un martinet aux lanières cloutées, leur histoire s’était arrêtée net. Pourtant, elle conservait de cette expérience un souvenir trouble. Et quand, brusquement, Roberte la coinça contre la croix et retira son chemisier pour lui montrer ses petits seins aux tétons gonflés et les frotter contre les siens, Louise s’abandonna. Sans qu’elle comprenne comment, elle se retrouva nue. Tout en l’embrassant, Roberte frottait son pubis sur le sien, lui suçait la langue, lui tripotait les fesses. La chaleur de son corps, sa douceur l’excitaient. Elle plaqua ses mains sur les fesses de Roberte et glissa le bout de ses doigts dans la raie tiède et humide.

— Laisse-toi faire...

Louise leva les bras, et Roberte lui attacha les poignets. Elle en fit autant des chevilles, la laissant cuisses grandes ouvertes. Prisonnière et consentante, Louise sentit son clitoris se tendre quand Roberte recula, entièrement nue, pour la regarder. Malgré la toison épaisse, Louise voyait parfaitement le gros clito qui dépassait des poils bouclés.

— Que vas-tu me faire ?

Roberte glissa ses doigts entre les cuisses de Louise et sépara les lèvres gluantes.

— Ohhhh... Roberte...

Lentement, le doigt entra dans son vagin. Tout le corps de Louise se mit à trembler et se couvrit de chair de poule. L’index s’agitait dans sa moule trempée. Ses seins lui faisaient mal, elle était en nage. Roberte mit son nez dans les poils, sous les bras tendus, et lécha les aisselles, s’imprégnant de l’odeur de sueur et de parfum de luxe de sa nouvelle proie. Puis elle revint sur les tétons qu’elle commença à mordre. Louise gémissait. Son vagin palpitait, se contractait autour de l’index qui la fouillait. Elle dégoulinait de mouille.

— Pourquoi tout cela ? Qui amènes-tu là d’habitude ? souffla Louise.

— Des jeunes filles, je les dresse, je les dépucelle... Je suis leur maîtresse...

Cet aveu excita davantage Louise.

— Roberte, fais-moi... ce que tu leur fais...

Louise, qui avait toujours aimé diriger les hommes, devenait d’un coup soumise, voulait être dominée. Roberte se détacha d’elle et ouvrit le tiroir d’un petit meuble situé dans le coin de la salle.

— Que fais-tu ? Ohhh... suffoqua Louise.

Roberte accrocha à ses tétons granuleux des pinces aux mâchoires crantées. La douleur traversa la poitrine de Louise, comme la morsure d’un courant électrique. Au bout des pinces, de petits poids pesaient, qui tiraillaient davantage sa poitrine, lui déformaient les nichons.

— Oh non, pas mon clitoris... Nooonnn...

Une troisième pince munie d’un poids lui mordit le bouton.

— Ohhh... J’ai mal ! J’ai mal !

— Il faut souffrir pour apprécier la douceur, après...

Roberte brandit devant elle un gode dont le manche se séparait en deux fausses bites, l’une plus grosse et longue que l’autre. Roberte se mit à genoux devant Louise, et écarta d’une main sa fente pour enfiler le gode le plus long dans son con. Elle heurta le poids suspendu au clitoris. Louise hurla, de douleur et de plaisir. La sueur lui piquait les yeux, ses cheveux collaient à son front. Roberte se pencha pour fouiller entre ses fesses. La deuxième bite, plus fine, pénétra le cul de Louise qui cria de nouveau, s’agitant inutilement dans ses liens. Elle voulait éjecter les deux godes, mais n’y arrivait pas.

— Ça me fait trop mal aux seins... Et mon clito me pique, me brûle... Oh, s’il te plaît, Roberte...

— Tu vas rester comme cela quelque temps. C’est ma méthode... A tout à l’heure.

Louise avait accepté le jeu pour jouir, pas pour servir de jouet aux pires fantaisies. Hors d’elle, elle hurla :

— Détache-moi, sale gouine ! Dépêche-toi, putain, que je me barre ! Fais ce que je te dis !

Cela n’effrayait pas Roberte, elle avait l’habitude. Après, Louise allait adorer la douceur et les caresses. Elle serait prête à tout, comme Noëlle, comme bien d’autres avant elle. Roberte tira une grande glace montée sur roulettes devant Louise. Ainsi, elle aurait tout le loisir de s’admirer, et de s’exciter toute seule.

Louise continua à hurler sa colère, mais une fois seule, elle vit son image dans la glace. Ses seins déformés, les tétons mauves tendus vers le bas, son clitoris congestionné, énorme, et entre ses cuisses, planté dans son anus et son vagin, le gode double... En se contractant afin de l’expulser hors de ses trous, elle déclenchait dans son ventre et son sexe des ondes brûlantes. Elle avait soudain envie de jouir. La douleur et le plaisir se mêlaient en elle.

— Viens vite, Roberte, j’ai envie de jouir... souffla Louise.

Il n’y avait personne pour l’entendre. Elle pensa à Jérôme qui allait revenir.

— Jérôme, viens me baiser... Viens m’enfiler ta grosse queue raide... Viens !

En l’évoquant, Louise eut un terrible orgasme.

De l’autre côté de la lourde porte, Jérôme découvrit Roberte qui l’attendait, les cuisses grandes ouvertes, entièrement nue. Il sentit sa queue se dresser dans son slip.

— Mais, ma tante, où est Louise ?

— Viens vite mettre ta bite dans mon con, petit salaud ! Défonce-moi la chatte.

Roberte grignotait une cuisse de poulet, elle la frotta sur sa fente grasse et la porta à sa bouche pour mordre dedans. Jérôme posa la bouteille de porto, baissa son pantalon, et exhiba sa bite tendue. Il se mit à genoux, et pénétra la moule béante sans attendre.

— C’est ça, mon grand, jute bien dans ma chatte, remplis-moi... Ce qu’elle est grosse et longue...

Il se demanda comment se retenir. La chatte se contractait autour de son membre. Il coulissait de plus en plus vite à l’intérieur, ses couilles tapaient contre le cul de Roberte. L’odeur de femelle lui montait au nez. Chaque coup faisait tressaillir le corps potelé de sa tante. Ses petits seins aux tétines fripées dansaient sous ses yeux. Quand il pénétrait à fond, son pubis heurtait celui de la confiseuse.

— Je vais pas tenir longtemps, ma tante... Tu m’excites trop !

— Jute, après, tu auras une belle surprise... Oh oui, c’est ça... Eclabousse bien au fond... Ouii... Vide-toi !

CHAPITRE XIII

Louise serra les dents, eut l’impression qu’elle allait s’évanouir après un nouvel orgasme impossible à retenir. Depuis plus d’une heure, attachée dans la grande salle de dressage de Roberte, nue, les cuisses ouvertes, elle attendait que son ancienne maîtresse revienne. Planté dans son vagin et son anus, le double gode lui avait procuré des jouissances en cascade. Impossible à éjecter, il faisait son œuvre, par sa présence constante dans le sexe et le cul de Louise. Les contractions d’un orgasme en déclenchaient un autre. Elle avait l’impression de n’être plus qu’un con, un cul. La morsure des pinces, à ses mamelons et à son clitoris, avivait sa sensibilité. Son image, écartelée et offerte, dans la grande glace installée devant elle, l’excitait davantage. A bout de souffle, elle entendit la porte s’ouvrir. Enfin Roberte revenait, elle allait être détachée.

— Ohhh... Roberte, retire-moi ces liens, ils me font trop mal !

Mais elle resta sans voix. Jérôme s’approchait nu, la queue raide, le gland violet et boursouflé. Il la regardait des pieds à la tête, la lèvre inférieure secouée par un tic nerveux. Roberte, nue elle aussi, fit son entrée, entoura Jérôme de ses bras pour saisir sa bite tendue et la branler vigoureusement. Elle se dandinait, frottait son pubis contre les fesses musclées de son neveu. Incrédule, Louise sentit son vagin se resserrer autour du gode et ses seins, martyrisés par les pinces, se gonflèrent.

— Avec ton neveu, Roberte !

— Alors, Jérôme, que penses-tu de ma surprise ?

Roberte vint près de Louise, sans lâcher la bite de Jérôme. Elle passa sa main entre ses cuisses et montra ses doigts à Louise.

— Regarde, il m’a empli la chatte, le petit salaud...

Roberte pressa son doigt sur les lèvres de Louise qui reconnut le goût du sperme de Jérôme. Ils baisaient ensemble ! Louise, malgré les multiples orgasmes qu’elle avait eus, sentit son sexe en réclamer encore. Rarement elle avait été aussi surexcitée.

— Détache-moi, Roberte... Ou toi, Jérôme...

— Tout d’abord, il faut retirer ces petites choses...

Louise hurla presque quand Roberte, avec des gestes vifs, lui ôta les trois pinces. Les mâchoires d’acier lui mordaient si bien les chairs qu’elle eut l’impression qu’on lui arrachait le bout des seins et le clitoris. Elle se retrouva dégoulinante de sueur, le cœur battant à tout rompre. Son bouton la piquait, énorme, tendu. Jérôme regardait, stupéfait, mais excité comme jamais. L’idée de baiser les deux femmes l’émoustillait incroyablement. Pendant que Roberte soulageait Louise, il se tripota la queue, mais cessa de peur d’éjaculer trop tôt.

— Pas si vite, pas si vite ! cria Louise.

Roberte retira le double gode sans ménagement, laissant les deux trous béants et irrités. Enfin, elle détacha sa proie qui se retint quelques secondes à son épaule, vacillante.

— Allez, viens, lui ordonna Roberte.

Elle l’entraîna vers le couloir. Ils revinrent dans la chambre de Roberte, aux murs et au plafond couverts de miroirs. Roberte poussa Louise sur le lit où elle s’effondra, épuisée, mais la chatte et le cul en feu. Elle se frotta les nichons, écarta d’elle-même les cuisses quand la confiseuse s’installa à genoux entre elles. Son corps se couvrit de chair de poule quand la bouche de Roberte s’empara de son sexe. La langue dans son vagin dilaté, elle lui mordillait les lèvres, aspirait les chairs sensibles en cadence. Louise se cabrait sous chaque coup de langue, gémissait quand celle-ci descendait sur son anus ouvert comme un cratère de chair.

— Roberte... c’est trop bon... Jérôme, viens là !

Il s’agenouilla près du visage de Louise qui lui goba le gland, tout en lui tripotant les couilles. Louise ne voulait plus que jouir, encore et encore.

Son ventre bouillait, ses seins également. Mais Roberte cessa de la lécher. Elle grimpa au-dessus d’elle et exhiba sa chatte, son clitoris raidi : son odeur puissante tourna la tête de Louise. Elle tira la langue dans la vulve enflée. Roberte la tenait par les fesses, titillait son anus encore dilaté.

— Ohhh... Oui... Jérôme...

Jérôme dirigea sa verge bandée et s’enfonça entre les lèvres boursouflées. Il poussa un petit gémissement en sentant la chatte se resserrer autour de son gland. Devant lui, sa tante Roberte était assise sur le visage de Louise, en train de se faire lécher la fente. Entre les fesses grasses, il distinguait la langue de madame Baron qui frétillait, du cul à la moule dégoulinante de sécrétions. Roberte se déhanchait, engluait le visage sur lequel elle frottait sa chatte trempée.

— Dans mon cul, souffla Louise. Dans mon cul !

Jérôme sortit prestement du sexe de Louise et lui souleva les cuisses. L’anus lui apparut, écarquillé. Il y fit pénétrer son gland, sans aucun mal. Le reste glissa tout seul. Louise poussa un énorme soupir et Roberte en profita pour se retourner et lui offrir son cul. Ainsi, toujours assise sur le visage de Louise, elle offrait ses petits nichons à Jérôme, tout en suçant la langue. Elle glissa habilement ses doigts sous la queue pour palper les couilles, par en dessous. Le neveu s’agita de plus belle, donnant des coups plus violents dans le cul qu’il baisait.

Louise ne put retenir un nouvel orgasme quand Roberte lâcha les couilles de son neveu pour enfoncer deux doigts dans sa chatte libre. Ainsi possédée par ses deux trous, elle se cabra et hurla de plaisir avant d’aspirer l’anus de Roberte.

Jérôme éjacula enfin, à gros bouillons, tapissant le rectum de sperme épais. Le cul lui serrait la bite, de violents spasmes agitaient la chatte de Louise autour des doigts qui la fouillaient.

Laissant les deux autres se remettre, Roberte chercha dans la cuisine un plat de viande froide et une bouteille de vin. Elle revint sur le lit et tous trois reprirent des forces. Puis, Roberte se glissa derrière son neveu et lui écarta les fesses pour y passer sa langue. L’anus de Jérôme se contracta. Sous les yeux brillants de Louise, Roberte enfonça son doigt dans le cul du jeune homme.

— Tripote-lui la bite, Louise !

Sans se faire prier, Louise s’empara de la queue molle pour la malaxer. La verge gonfla vite et se redressa. Roberte retira son doigt et s’allongea sur le lit.

— Maintenant qu’il bande, ce petit salaud, il va enculer sa tata. Et toi, Louise, viens t’asseoir sur moi, que je te lèche la chatte... La soirée ne fait que commencer...

CHAPITRE XIV

Louise revint plusieurs fois chez Roberte. Pour baiser à trois, avec Jérôme, mais aussi pour se retrouver seule avec la confiseuse. Cette dernière l’avait initiée à ses jeux, et ensemble, elles s’occu-paient des jeunes filles que Roberte recrutait dans sa boutique. Louise découvrit le plaisir de faire mal, et ensuite de donner de la douceur. Elle épatait bien souvent son professeur. Elle se chargeait aussi de trouver de jeunes adolescents. Jean-Luc était ainsi devenu un habitué de la maison.

Il avait accepté de suivre Louise à la villa. Pour un jeune puceau, la première expérience s’était révélée particulièrement intéressante. Les deux femmes s’étaient mises nues et l’avaient emmené dans la salle au fond du couloir. Là, elles l’avaient attaché nu à la croix. L’une après l’autre, elles lui avaient sucé la bite, ses petites couilles à peine poilues. Malgré sa timidité, il n’avait pas tardé à bander. Comme aux filles, elles avaient accroché à ses seins des pinces avec des poids. Il avait hurlé de douleur. Elles l’avaient laissé seul, la queue raide malgré lui, ligaturé par un ruban bien serré à la base du membre. Les deux femmes, plus tard, étaient revenues auprès de lui, l’avaient détaché. En retirant le ruban, Roberte avait été arrosée de sperme. Puis elles l’avaient sucé, s’étaient empalées sur lui. Il n’avait pas débandé de la soirée et éjaculé plusieurs fois.

Jérôme participait aux jeux, quand il s’agissait de jeunes filles vierges. Elles l’employaient à les dépuceler. Il prenait goût à pénétrer lentement ces chattes étroites, il affectionnait particulièrement que les deux femmes apprennent à leur proie comment sucer un homme. Louise passait toujours la première, léchait la bite de Jérôme devant les autres, puis c’était au tour de Roberte, et enfin l’adolescente de service tentait sa chance. Parfois, il ne pouvait se retenir et éjaculait dans sa bouche.

Jérôme avait refusé son affectation à Paris, Louise l’avait embauché à l’étude. Ainsi, il pouvait baiser avec elle, dès que Claude Baron était en visite à l’extérieur. Leader ne se montrait plus. Il avait plaqué Marina et cette dernière participait maintenant aux jeux de sa patronne et de Jérôme. Souvent, quand Marina rentrait chez elle, elle avait l’impres-sion de reconnaître l’odeur de Leader dans l’appar-tement de sa mère. Mais cela ne l’inquiétait pas plus que cela. Elle avait découvert l’amour entre femmes, avec Louise. Il n’y avait rien d’aussi bon pour elle que les jours où elle se faisait enculer par Jérôme tout en suçant la moule grasse de sa patronne.

C’était justement ce qui se passait cet après-midi-là à l’étude. Et au même moment, dans une chambre d’hôtel miteuse de Beauzire, Claude attendait Mario, le jeune Biker qu’il avait rencontré, deux jours plus tôt, par hasard, dans les rues de la ville. Il rêvait de lui depuis que le jeune motard lui avait si bien léché la bite, lorsqu’il était attaché à l’arbre. Mario avait tout de suite accepté de le rejoin-dre à l’hôtel. Claude attendait, les mains moites, le cœur battant, pris d’une frénésie homo-sexuelle qu’il renonçait à comprendre.

Enfin Mario arriva. Comme convenu, il empocha tout de suite deux billets de cinq cents francs, avant de se mettre nu. Puis il vint entre les cuisses de Claude Baron et lui ouvrit la braguette. La queue de l’homme apparut, gonflée à éclater...

A quelques kilomètres de là, Leader enculait Marthe, la mère de Marina, passant après les bites des copains qui l’avaient accompagné. L’anus était distendu, ouvert par toutes ces queues que Marthe suçait maintenant une à une, la bouche remplie à étouffer. Leader ne voulait plus entendre parler de Marina. Sa mère, elle, en redemandait toujours. Il n’avait pas abandonné l’idée de se rendre avec des copains à l’étude, pour baiser à nouveau Louise devant son mari, devant Marina. Mais pour l’heure, il se cabra et son sperme gicla dans le cul de Marthe, déjà plein du sperme des autres.

— Encore, encore ! hurlait-elle.

C’était exactement ce que cria Claude Baron, dans la chambre d’hôtel, quand il sentit la verge de Mario se vider dans son cul et redevenir molle. Et Marina, dégoulinante de sueur, allongée sur le bureau de Louise, la chatte pleine de la bite vigoureuse de Jérôme, le sexe de Louise lui tartinant le visage de sécrétions, réclamait encore du plaisir...

Quant à Roberte, elle ne disait rien. Elle se contentait de mordre dans une cuisse de poulet, de boire une gorgée de bourgogne. Elle avait fermé plus tôt la boutique, ce jour-là. Et, tout en mangeant, elle écoutait les plaintes de Noëlle venant du cellier dont elle avait laissé la porte grande ouverte.

— Roberte ! Madame Roberte ! Venez vite... J’ai envie de jouir... Vite, je vais me pisser dessus !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-887-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-607-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com